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Материалы агентства

Лукашенко не намерен торговаться по цене на «Беларуськалий»
Белоруссия не намерена продавать контрольный пакет акций ОАО «Беларуськалий», а развитие калийной 
отрасли страны будет осуществляться исключительно исходя из интересов государства и белорусского 
народа. По сообщению пресс-службы главы белорусского государства, об этом президент Белоруссии 
Александр Лукашенко заявил 17 июля при посещении в Солигорском районе Березовского рудника ОАО 
«Беларуськалий», передает корреспондент ИА     REX  .

«Я не собирался и не собираюсь продавать „Беларуськалий“ кому-то за бесценок. Если кто-то захочет — 
платите деньги, цена названа, никто её уменьшать не будет», — сказал глава белорусского государства. 
При этом Александр Лукашенко подчеркнул, что речь идёт о возможности продажи только определённых 
долей акций, но не контрольного пакета.

Комментируя звучащую в последнее время тему приватизации «Беларуськалия», Александр Лукашенко 
заявил следующее: «Считал и считаю, что это жемчужина Белоруссии, которая принадлежит белорусскому 
народу. Сейчас очень много разговоров и даже давления, и давление идет с разных сторон, даже из тех 
государств, от которых мы очень зависимы. И этому давлению противостоять сложно».

Лукашенко напомнил, что ранее поручал провести оценку предприятия, и цена составила $30-32 млрд. 
«Ниже никак. Хотите, — пожалуйста, мы вам продадим не контрольный пакет акций, чтобы управление 
не потерять. Давайте 10%, 20%, 25%, но платите — 25% — это $8,5-9 млрд. Кто хочет, приходите, платите. 
Таких покупателей не нашлось. Все хотят за $8 млрд купить весь комбинат. Я говорю: до свидания, таких 
цен нет. Это моя принципиальная позиция. Мне нет смысла торопиться продавать «Беларуськалий», — 
отметил глава белорусского государства.

Напомним, что в настоящее время в Белоруссии является одной из наиболее значимых тема приватизации 
разного рода предприятий. Её раскручивание подхлестнули разного рода экономические трудности, которые 
имели место быть в 2011 году (в том числе, девальвация белорусского рубля). Тема приватизации 
«Беларуськалия» в ряду тем приватизации занимает особое место в связи с тем, что данное предприятие 
является лидером в своей отрасли в мире, львиная доля калийных удобрений мира добывается именно 
в Белоруссии. Какое-то время муссировалась тема покупки «Беларуськалия» российским бизнесменом 
Сулейманом Керимовым, но потом она утихла.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27543.html

Как защитить детей от вредной информации в интернете: эксперты о 
новом законе
Российское интернет-сообщество активно обсуждает принятие Государственной думой в трёх чтениях 
федерального закона «О защите детей от информации, причиняющей вред их здоровью и развитию 
и отдельные законодательные акты Российской Федерации», более известного как «закон о чёрных 
списках». ИА     REX уже писало   о том, как обстоят дела со свободой слова в интернете у соседей по СНГ. 
Есть ли необходимость в таком контроле над интернетом и при чём здесь дети, прокомментировали 
эксперты ИА     REX  .

Юрий Юрьев, политконструктор:

Контроль над интернетом принципиально возможен интернет-методами, но недостаточен. Нужны и иные 
методы. К примеру «сайт педофилов» можно отсечь от интернет-магистралей поскольку он 100% незаконен. 
Но если кто-то загадит подобным содержанием невинный сайт новостного агентства, и оно окажется 
на 0,001% незаконным, то угроза его закрытия — вред для общества. Нужен орган, ставящий подписи 
и отвечающий деньгами за вот эту разницу между 100% и 0,001% в суде. Или же этот орган не нужен 
вообще. А на незаконных сайтах должны тренироваться киберсилы государства и его ополчения. 
С лицензией на отстрел незаконного в случае их обнаружения, а если обнаружения не было, то незаконным 
сайтам просто не повезло, сами померли.

В теории контроль над интернетом необходим. Современные трояны — вполне боевые средства, 
способные уничтожить компьютерную инфраструктуру страны и операционные системы должностных лиц, 
их семей и вообще всех. С этой точки зрения контроль нужен всесторонний и абсолютно тайный.

Пока что сторонники закрытия сайтов похожи на охотников за лозунгами, а не причинами. Представим себе, 
что на спины и машины добропорядочных людей незаметно наклеивают преступные лозунги, как на сайты. 
Так вот, некоторые предлагают из-за лозунгов арестовывать людей. А не снимать наклейки или искать 
расклеивающих. Теперь стоит подумать, ради чего эти некоторые создают обострения в обществе.
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Андрей Куприков, политолог:

Вроде середина лета, страна слегка разморённая жарой и притопленная дождями, копошится в своих 
повседневных делах, мало обращая внимания, как потихоньку у неё отбирают то право на собрания 
и митинги, то возможность получать информацию, образование со здравоохранением отобрали ранее, 
впрочем, как и выборы. Лёгкое роптание декабря-марта, даже и бунтом не назовешь, так, мелкое 
проявление недовольства и ворчливое возмущение. То есть процесс был не самым активным, а вот реакция 
на этот процесс оказалась просто неадекватной. Гайки стали закручивать сразу, без смазки, по всем узлам, 
явно срывая резьбу и кое-где помогая себе кувалдой.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Необходимость в контроле за интернетом есть, причём защищать надо не только детей, но и взрослых, 
и не только от информации, причиняющей вред здоровью и развитию, но и от ложной информации, 
от пропаганды в стиле Геббельса, и т.д. Без сомнения, необходимо многие сайты приравнять к иностранным 
агентам — сейчас как раз в России активно принимаются соответствующие законы. Но всё это полумеры. 
В идеале следует создавать свои, параллельные интернет-сервисы, а потом и свой, независимый 
от общечеловеков, интернет.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Необходимость в контроле интернета есть, но сейчас это пытаются делать очень топорно. При чём тут дети 
(прямо вспоминается предназначение первых взносов в «Союзе меча и орала», созданном Остапом 
Бендером)? Прямо определили бы закрытие сайтов, ведущих подрывную пропаганду и призывающих 
к противозаконным насильственным действиям.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27545.html

Кто выиграл от делимитации морского пространства в Азовском и 
Чёрном морях: мнения
Президенты России и Украины Владимир Путин и Виктор Янукович в ходе встречи в Ялте подписали 
совместное заявление о делимитации морского пространства в Азовском и Чёрном морях. Это заявление 
вызвало бурные дебаты в блогосфере о том, какая же из сторон выигрывает в результате делимитации 
границ. При этом оппозиция обеих стран критикует как Путина, так и Януковича за сдачу национальных 
интересов. Путина обвиняют в уступке Украине якобы российского острова Тузла, а Януковича клянут 
за согласие на совместное с Россией использование Керченского пролива.

ИА     REX  : Так кто всё-таки выиграл или проиграл от подписания соглашения по делимитации 
морского пространства в Азовском и Чёрном морях?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

От подписания о разделе морей между РФ и Украиной, в конечном итоге, выиграют не Москва и Киев, 
а их противники — тем более в свете надвигающейся большой войны. Раздел имущества всегда, даже 
в бракоразводных процессах, говорит о крайней степени напряжения между сторонами, российско-
украинский пример не является исключением. Сам факт раздела азовской и черноморской акваторий между 
народами, которые ещё совсем недавно выглядели единым вечным организмом, говорит обо всём.

Кстати, проблему Каспия не удалось урегулировать до сих пор, хотя она в чём-то представляется более 
простой, по сравнению с географией двух российско-украинских акваторий. Российское общество, 
по любому, обвиняет в «сдаче русских земель» Путина (проблемы с принадлежностью острова Тузла 
и проходов вокруг него), а украинское — Януковича. Тем не менее, президентство Януковича является 
для РФ чуть ли не последним шансом закрепить свои позиции на бумаге, так как с последующими 
кабинетами Киева не удастся сделать даже и этого.

Не надо забывать, что пока лишь речь идёт о кабинетной делимитации — с практической демаркацией 
будет уже сложнее, что может привести не только к спорам в информационном пространстве, 
но и реальному вооружённому конфликту, по типу событий на острове Даманский между СССР и КНР.

Если России когда-то пришлось воевать за Азов, нельзя исключать того, что рано или поздно это придётся 
делать вновь, но уже на обратном ходе истории. А Украине надо просто понимать, что без «москалей» 
она бы никогда не имела выхода ни к тому, ни к другому морю, относящихся к чужим ханствам, — впрочем, 
она сама может в этом убедиться уже в обозримом будущем.

Противники России и Украины прекрасно понимают, что делимитация акваторий двух морей — главный 
и первый шаг к подобному развитию событий. Это выглядит парадоксально, но именно как можно более 
длительное отсутствие делимитации, а не её наличие, свидетельствует о российско-украинской 
стабильности.
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Лев Вершинин, политолог:

В связи с тенденцией определённого сектора общественности, оттоптавшись на теме «Крымск», 
продолжить шоу, теперь насчёт «Тузлы, которую мы потеряли», считаю необходимым внести ясность. 
Притом, что моя позиция по «украинскому вопросу» давно всем хорошо известна. А если кто-то забыл, 
напоминаю: на мой взгляд, существование Украины в её нынешних границах есть историческая и всякая 
иная несуразица, исполненная, — в полном соответствии со стратагемами Збигнева Бжезинского, — как 
проект «Аnti-Russia». Что, впрочем, в полной мере относится и к РФ. Только воссоединение Новороссии, 
Слобожанщины, территорий ДКР, Тавриды и (необязательно, но можно) Малороссии до Збруча с РФ, — 
гарантирует существование России. Иного не дано.

Но, предвидя неизбежное, ныне следует исходить из реальности. Реальность же такова. Остров Тузла 
возник в 1925-м году, когда шторм размыл тоненький перешеек косы, а рыбаки удобства ради, расширили 
проливчик. При этом, клочок земли в проливе между Краснодарской областью и Крымской АССР (обе 
в составе РСФСР) никакого статуса не получил, и только в январе 1941 года указом президиума Верховного 
совета РСФСР был включён в состав Крымской АССР.

19 февраля 1954 года Крымская уже не АССР, а просто область, отошла в состав УССР без всяких 
оговорок, то есть, вместе с Тузлой (в отличие от Севастополя, оставшегося городом союзного подчинения), 
и с тех пор принадлежность его УССР никем не оспаривалась, в том числе и при развале Советского Союза.

Впервые вопрос о принадлежности острова Краснодарскому краю встал в 1997 году (в статьях Александра 
Травникова и его же книге «Коса Тузла: перечисленная территория»). Но тогда никто на это внимания 
не обратил, и только в конце сентября 2003 года, когда власти Краснодарского края решили строить 
берегозащитную дамбу, их (в 102 метрах от признанной границы РФ и УССР) остановили украинские 
пограничники. А в декабре президенты Путин и Кучма подписали Договор о сотрудничестве 
в использовании Азовского моря и Керченского пролива, вопрос о Тузле в беседе не поднимая, после чего 
Украина заселила ранее необитаемый островок.

Итак. Хоть волком вой, кучка песка, именуемая Тузлой, с 19 февраля 1954 года и по сегодня, как по факту 
передачи в состав УССР Крымской области в 1954 году без оговорок, так и по факту отсутствия заявления 
о претензиях на него РФ в 1991 году, принадлежит Украине. Домой эта территория может вернуться либо 
в случае нового воссоединения двух из трёх составных частей России, либо, — в случае войны между ними 
и победы РФ, — как итог аннексии. Первое, на мой взгляд, неизбежность, второе абсурд. А пока первое 
не стало реальностью, формальные вопросы следует, так или иначе, урегулировать.

В связи с чем, яростным критикам режима, вопиющим о «продаже российской земли», следует слегка 
заткнуть репродукторы, а вменяемому народу, желающему реально понять, что происходит, во-первых, 
выяснить, что реально теряет (и теряет ли что-то вообще) Россия в единственном по-настоящему важном 
вопросе, вопросе о судоходстве в Керченском проливе и контроле над ним. Ну и флаг в руки, читайте 
документы, — будете приятно удивлены.

Во-вторых, задуматься, кому выгодно разжигать очередной костер ненависти.

А тут и думать нечего. Достаточно посмотреть, кто и в чьих интересах раскручивает тему. Раскручивает же 
ее небезызвестный naganoff, профессиональный и провокатор из структур, обслуживающих интересы 
господина Касьянова. Так что, дорогие читатели, это всего лишь очередная часть марлезонского балета. 
Не более того. И смею заверить, — пока осень не прошла, — не последняя.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Похоже, что соглашение по делимитации Керченского пролива взаимовыгодно. Но весьма странно, что 
взаимовыгодное соглашение Украина оказалась способна подписать только сейчас. Вероятно версии 
о внешнем управлении Украиной международными кругами — имеют под собой почву. Также интересна 
взаимосвязь этого соглашения с допсоглашением по Черноморскому флоту. Желающие найдут детали, 
но складывается впечатление, что Россия обрела новые военные возможности использования Азовского 
моря. Ещё возможно вспомнить о проекте моста через Керченский пролив, и возможно, что это соглашение 
позволит его строить без проблем и без претензий, существенно ускоряя транспортное сообщение 
в регионе.

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

Страны со слабой демографией, к которым без сомнений сегодня относятся Россия и Украина, всегда 
заинтересованы в легитимности своих границ. В военное время, лучшая легитимность — хорошо 
укреплённая граница и хороший военный потенциал. В мирное время легитимность придают такие 
соглашения и международное признание статус-кво обеих сторон. Таким образом, это взаимовыгодное 
соглашение для обеих стран.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27546.html
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Погоня за западными технологиями войны окончательно истощит 
Россию: эксперты
Раньше были шпионы и разведчики, а теперь «слушатели американских компьютерных курсов». «Как стало 
известно из правительственных источников США, администрация Обамы проводит тренинги, связанные 
с технологиями работы в медиа-пространстве, и поддерживает сирийских диссидентов через мелкие 
некоммерческие организации, такие как Институт по освещению войны и мира (Institute for War & Peace 
Reporting) и Фридом Хаус (Freedom House)», — сообщает Time.

ИА     REX  : Не пора ли российским специалистам серьёзно изучать опыт кибервойн?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Кибервойна, в своей основе — та же самая информационная, к которой, для достижения цели, могут быть 
приложены любые технологии. О чём можно говорить, если российские эксперты-патриоты работают 
исключительно в лоб, в прямолинейном духе программ «Однако» или «Постскриптум»? Складывается 
ощущение, что представители этого ряда (как и многие российские пенсионеры) не отдают себе отчёт в том, 
что проживают они давно не в СССР, а в новой России, которая повязана с Западом практически 
на 100 процентов, и которая уже не может реагировать на западные происки в типичном сталинском духе. 
Ломовые пропагандистские приёмы пропавшей 20 лет назад страны применять просто глупо — в том числе 
потому, что той стране они не помогли.

Кибервойны — это тщательный поиск исполнителей, постановка конкретных задач. Всё это — деньги, 
которые сегодня идут на содержание олигархов, со стола которых не перепадёт ни на один килобайт 
кибервойны, ни одному нищему российскому «кибервоину».

Другой базовый вопрос — а кто конкретно будет изучать опыт современной кибервойны? Советские юристы 
и экономисты, получившие образование ещё при социализме, для работы в рыночных условиях абсолютно 
непригодны (пример — Гайдар и его друзья); точно также не годятся для анализа современных кибервойн 
специалисты с различных советских журфаков и т.п. Принципам кибервойны в институтах нельзя обучить 
в принципе, не помогут здесь и мастер-классы, типа «бизнес-школы Сколково». Поиск и отбор единичных 
самородков-аналитиков — вот с чего начинается реальный ответ России на кибервойну, которая подступила 
со всех сторон. И уже потом к этому материалу, к набору стратегических идей прикладывается техническая 
оснастка, которая сама по себе, в отрыве от людей, ничего не значит.

Сирийский пример западных кибервойн — детский сад, работа не самого высокого пошиба. Этот шаблон 
уже не раз был применён в других странах: Украине, Киргизии и т.д. И только потому, что ни у России, 
ни у Китая не существует ответа даже на этот устаревший формат, он до сих пор успешно применяется, 
в том числе в Сирии.

Не сделано никаких выводов ни из пятидневной войны в Южной Осетии, ни из ливийских событий, которые 
не внесли в теорию интеллектуальных войн ничего нового. Для иллюстрации: Россия даже не придумала 
ни одного собственного телевизионного шоу; все эти кулинарные, любовные, дачные и другие 
телепроекты — точная «китайская» копия давно отработанных западных форм. Поэтому о более высоких 
сферах говорить не приходится: опыт кибервойн изучать некогда, некому, незачем. Да и, судя по всему, уже 
просто поздно.

В этой ситуации лучшей системой безопасности для России может стать нестандартная и неожиданная 
методика: уход в зону молчания, полный отказ от использования, как гражданами, так и организациями, всех 
телефонов, компьютеров и других электронных систем. Погоня за западными технологиями войны, при 
сохранении системы олигархов, России ничего не даст, истощив её окончательно.

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»:

Всё это давно известные технологии, которые мониторятся сторожевыми псами демократии в самих США, 
однако, к сожалению, в других странах власти довольно попустительски относятся к новым возможностям, 
которые открываются в связи с этим, особенно по отношению к антиправительственным действиям — как 
пассивным в духе «кликтивистов», так и активных, до прямых хакерских атак и радиоэлектронному 
подавлению. Кибердиссиденты, Movements.org и прочие структуры, созданные либо при поддержке 
Вашингтона, либо политических лоббистских групп в США давно ведут подрывную деятельность против 
суверенных государств, а ротация американских чиновников из властных коридоров в частные компании, 
связанные с информационными технологиями, наглядно свидетельствует о взаимных интересов этих 
субъектов деятельности. Китай давно взял на заметку деструктивную роль Гугла, в Иране тоже тщательно 
следят за виртуальным пространством, у нас же пока эта тема недостаточно раскрыта. Считаю 
необходимым как минимум создание мониторингового центра, который мог бы быть и на общественных 
началах, а также создание специальных отделов в компетентных органов, которые бы занимались не только 
вопросами кибермошенничества и электронных краж, но и противодействием агрессивной киберполитике 
других государств.
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Юрий Юрьев, политконструктор:

Всё, о чём идёт речь в этой статье — это не «кибервойны», это «информвойны». Кибервойны — это 
штурмовые и диверсионные операции, когда штурмом обрушиваются инфраструктуры киберресурсов или 
действиями диверсантов берутся под контроль с целью уничтожения или использования. В «кибервойнах» 
речь идёт о захвате или уничтожении киберцелей. В «информвойнах» — о захвате общественного мнения 
или уничтожении репутаций.

Русские давно изучали и даже создавали опыт информвойн и даже кибервойн. Но, увы, без 
государственной поддержки. Со времён постсоветской «хакзоны» был некоторый опыт. Впоследствии 
он развился, иногда — в целях наживы, например, в знаменитой по всей планете хак-дивизии 
«кардерпланет», которую кто-то считал «мафией подростков», а кто-то «учебкой целевых взломов».

Настоящая кибервойна выглядит так: У берега всплывает неизвестная безэкипажная телеуправляемая 
подлодка и готовится выпустить ракеты с неведомыми бактериями, получив соответствующий сигнал. 
Но вместо этого сигнала она получает сигнал на досрочную самоликвидацию. Недавно в США 
за официальный призовой фонд в 1000 долларов было перехвачено телеуправление ракетным БПЛА 
«Предатор». Полагаю, что за большую сумму неофициально перехватят управление не только БПЛА, 
но и их соединениями.

А информвойна может выглядеть как в Югославии, Ливии и Сирии. Когда сценаристы создают трупы 
и приписывают их появление оппонентам и спешат использовать преимущества охвата тиражами 
и эфирами их точки зрения. А эти преимущества создаются правительствами иных стран.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Начинать изучать опыт кибервойн надо было ещё вчера. Однако не следует забывать, что пока 
подавляющее большинство СМИ находится в руках врага, вести успешную кибервойну невозможно. Ведь 
главное сейчас — отнюдь не отснять важный и правдивый материал. Главное — это подать отснятый 
материал. А подаётся материал, как вы сами понимаете, через СМИ. А если СМИ контролируются врагами, 
то они, естественно, пропустят только то, что нужно им, а не нам.

То есть, предположим, мы, изучив опыт врага, подготовим бойца информационного фронта вроде того, 
о котором речь идёт в статье. Допустим, этот боец «с лейкой и блокнотом, а то и с пулемётом» подготовит 
репортаж о зверствах сирийских боевиков. Пропустят ли такой репортаж вражеские СМИ? В лучшем 
случае, просто не пропустят, сделают вид, что никакого репортажа не было, в худшем — подадут репортаж 
как свидетельство преступлений «кровавого режима Асада» — ну, а что, прецеденты бывали, снимали же 
штурм Триполи на киностудии в Катаре.

Так что, в первую очередь нужно думать о том, как переломить ситуацию на информационном фронте, где 
враг пока обладает подавляющим преимуществом.

Роман Лискин, журналист:

Мы знаем, что Россия давно уже работает над этими проблемами. Недаром олигарх Алишер Усманов 
прикупил часть акций социальной сети Facebook. Я уверен, что он не конечный бенефициант. Знаю, что 
кое-кто пытается купить Twitter, но так как эта сеть не капитализировалась нигде, то цена виртуальна и пока 
стороны не сошлись в цене.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27547.html

Распоряжение нового главы МВД, возможно, открывает новую страницу 
в истории МВД: правозащитники
Одна из острейших проблем российской жизни — высокий уровень криминогенности. Спектр преступлений 
чрезвычайно разнообразен: повсеместные пьяные драки, семейное насилие, грабежи, экономические 
преступления, высочайший уровень коррупции. Но борьбу с этим тяжелейшим явлением чрезвычайно 
усложняет высокий криминогенный уровень в самих органах правопорядка. Уже много лет мы слышим 
о коррупции в МВД и органах прокуратуры, о пьяных наездах полицейских на пешеходов, об избиениях 
и насилии в отделениях полиции. И когда полицейские в массовом порядке совершают преступления, разве 
можно надеяться на исправление положения преступности в обществе в целом? Периодически 
мы слышали о «чистках» в органах внутренних дел, о выявлении «оборотней в погонах», однако положение 
никоим образом не улучшалось — только приходили вести о всё более и более чудовищных преступлениях, 
подобных тому, что произошло в казанском отделении полиции «Дальний».

После смены состава правительства и назначения министром внутренних дел главного московского 
полицейского Владимира Колокольцева появились надежды, что в МВД начнутся перемены — всё-таки 
в России твердая позиция «наверху» очень многое определяет для подчиненных. Заявления самого 
Колокольцева подтверждали эти надежды: «Полиция должна не завоевать, а заслужить доверие граждан, 
поэтому с нарушениями в своих рядах борется жёстко и принципиально». Министр заявил, что в МВД 
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России была разработана комплексная программа по борьбе с коррупцией. Она включает в себя ряд 
первоочередных задач, исполнение которых ляжет на плечи региональных руководителей: 
им предписывается исключить случаи сокрытия преступлений и происшествий среди личного состава, 
проводить по каждому факту проверки, принимать профилактические и воспитательные меры, докладывать 
обо всех происшествиях с личным составом, искоренять «палочную систему»: «Это целенаправленная 
работа, которая ставит своей целью изменение идеологии формирования стиля работы не просто одного 
конкретного полицейского, а изменение содержания работы всей системы в целом... Считаю 
принципиальным, что мы не просто говорим, обозначаем проблемы, мы действуем жёстко, принципиально, 
неотвратимо. По большому счёту, речь идёт о том, чтобы сама система начала вытеснять из своих рядов 
правонарушителей и преступников. И уже видно, как многие территориальные подразделения перестроили 
работу в интересах службы, самостоятельно, без понуканий, избавляясь от отступившихся в своих рядах».

Но, как известно, от слов до дел бывает дистанция огромного размера. Многообещающие заявления 
делались и при бывшем министре Рашиде Нургалиеве без особых последствий. Насколько же слова 
Колокольцева начали воплощаться на практике? Разумеется, преступность среди сотрудников 
правоохранительных дел за месяц и даже за год искоренить нельзя, но какая реакция следует 
на преступления со стороны полицейского руководства?

Только что в Волгограде произошла страшная трагедия по вине полицейского. Мать с двумя детьми 
ожидала зелёного света светофора, чтобы по пешеходному переходу перейти на другую сторону улицы. 
В этот момент на перекресток выехала иномарка, за рулём которой находился следователь районного 
отдела полиции 26-летний старший лейтенант Александр Бурденко. Проигнорировав запрещающий сигнал 
светофора, пребывавший в состоянии алкогольного опьянения Бурденко выехал на перекрёсток, где 
столкнулся с другим автомобилем. От удара машину полицейского выбросило на тротуар, где стояла 
женщина с детьми. От полученных травм семилетняя девочка скончалась по пути в больницу. Её младшую 
сестренку спасло то, что прямо перед аварией из коляски мама взяла её на руки. У матери тяжёлая травма 
головы, и врачи пока боятся давать какие-либо прогнозы.

Реакция руководства МВД последовала незамедлительно. Подозреваемый сотрудник МВД задержан. Глава 
МВД Владимир Колокольцев передал глубочайшие соболезнования от МВД родным и близким 
пострадавших и направил в Волгоград комиссию центрального аппарата, а также распорядился уволить 
всех прямых начальников виновного сотрудника.

Последнее обстоятельство обращает на себя особое внимание. Известно, что когда начальник рискует 
погонами за провинность сотрудника даже самого низкого ранга, он будет вводить строжайшую 
«вертикальную» дисциплину. На каждом уровне начальник будет максимально жёстко требовать 
с подчинённых соблюдения законности. Раньше такого и в помине не было — групповая порука, 
вертикальные и горизонтальные «связи», семейственность, всеохватные коррупционные схемы в системе 
МВД и прокуратуры часто покрывали преступления сотрудников, и поэтому они легко шли на нарушение 
закона, ощущая свою безнаказанность. Даже ушедший в отставку после случая в отделении полиции 
«Дальний» министр МВД Татарстана был назначен на должность зама премьер-министра республики.

Распоряжение Колокольцева об увольнении всех прямых начальников Бурденко, возможно, открывает 
новую страницу в истории МВД. Хочется верить, что теперь полицейские чины будут строги к себе, 
придирчиво отбирать своих подчинённых и тщательно следить за ними.

Аналогичная история имела место в Красноярске. Начальник красноярского отдела полиции № 11 Андрей 
Двизов мчался на своём автомобиле и не пропустил идущую по переходу 34-летнюю женщину, ударив 
её бампером легковушки. Полицейский остановился, вызвал «скорую», помог своей жертве встать на ноги, 
после чего добровольно прошёл медицинский тест, который показал отсутствие алкоголя у него в крови. 
В данном случае полицейский нарушил правила дорожного движения, которые не повлекли серьёзных 
последствий для женщины. Раньше даже представить себе было трудно, что нарушителя ждут какие-либо 
суровые санкции. И поначалу казалось, что так же будет и на этот раз: Двизова решили оставить в органах 
и лишь объявить выговор.

Однако спустя несколько дней в дело вмешался глава МВД региона Вадим Антонов и уволил Двизова 
из ОВД с формулировкой «за грубейшее нарушение правил дорожного движения и непринятие должных 
мер по урегулированию конфликтной ситуации». Это ещё один обнадёживающий пример решительной 
реакции полицейского начальства на преступления и проступки своих подчиненных. И Антонов уже 
неоднократно доказывал, что следует по этому пути.

Так, 29-летний оперуполномоченный и 28-летний помощник оперативного дежурного ОМВД по Туруханскому 
району вывезли несовершеннолетнего на берег Енисея. Там оперуполномоченный, находясь в состоянии 
алкогольного опьянения, начал издеваться над подростком и избивать его. После этого понесли кару 
не только полицейские, но и был отправлен в отставку начальник отдела МВД России по Туруханскому 
району полковник полиции Сергей Абрамов, с формулировкой «за упущения в работе с личным составом». 
Вадим Антонов заявил: «Я подчеркиваю прямую ответственность руководителей за любой проступок, 
допущенный сотрудниками». Действительно, за месяц это уже 4-я отставка руководителей территориальных 
ОВД, связанная с упущениями в организации воспитательной работы в служебных коллективах полиции.
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На днях при выезде с автостоянки московского аэропорта Домодедово по подозрению в совершении кражи 
автозапчастей была задержана супружеская пара. Среди задержанных — сотрудник полиции аэропорта, 
причём накануне задержания он якобы написал рапорт на увольнение по собственному желанию и в тот же 
день был уволен. В ЛОВД «Домодедово» проводится проверка и сообщается: «Если факт подтвердится, 
то руководитель, принявший решение об увольнении задним числом, а также начальник отдела кадров 
могут лишиться своих должностей. Кроме того, все материалы проверки будут направлены в установленном 
порядке в следственные органы для принятия в отношении этих должностных лиц процессуального 
решения».

Тем временем, произвол полицейских продолжается. Приведём только несколько сообщений из разных 
регионов страны:

— заместителю командира взвода патрульно-постовой службы полиции отдела МВД 
РФ по Новочебоксарску грозит от 3 до 10 лет лишения свободы за избиение подростка. Следственные 
органы предъявили стражу порядка обвинение в «Превышении должностных полномочий с применением 
насилия» (часть 3 статья 286 УК РФ). По версии следователей, преступление было совершено 16 апреля 
2011 г. Сотрудники правоохранительных органов задержали 14-летнего подростка по подозрению в грабеже, 
и в отделе полиции обвиняемый нанес молодому человеку несколько ударов по голове, в грудь и живот. 
Спустя некоторое время оказалось, что подросток непричастен к грабежу;

— в г. Неман (Калининградская обл.) полицейский-кинолог отдела вневедомственной охраны при Советском 
ОВД Виктор Соломатин и полицейский-водитель группы немедленного реагирования Неманского ОВД 
Артем Косенков, превышая свои должностные полномочия, применили насилие к гражданам при 
доставлении их в отдел полиции и били их, с целью принуждения к подписанию протоколов 
и постановлений о совершении административных правонарушений. Соломатин дважды ударил одного 
из задержанных кулаком по голове и дважды коленом в лицо, а Косенков ударил ногой по голове 
и в область груди второго задержанного. Потерпевшие обратились с заявлением о случившемся 
в следственные органы. В ходе расследования было инициировано проведение служебной проверки, 
по результатам которой сотрудники были уволены из органов внутренних дел;

— в дер. Кондраково (Ивановская обл.) сотрудники уголовного розыска Иван Кузнецов и Алексей Чугункин 
вошли в дом, где проживали граждане, которые, по их мнению, могли быть причастны к краже денег, 
совершенной в другой деревне. Сотрудники полиции потребовали от жителей дома признать вину 
в хищении. Получив отказ, они избили мужчину и женщину, угрожали последней фальсификацией 
доказательств и привлечением к уголовной ответственности за хранение наркотических средств. В ответ 
на отказ в признании вины, Кузнецов и Чугункин забрали мобильный телефон потерпевшей, чтобы 
та не смогла сообщить об их противоправных действиях. Они насильно вывезли мужчину к заброшенному 
картофелехранилищу и продолжили избиение. Не добившись признания, полицейские вернули 
потерпевшему телефон и уехали. Полицейские признаны виновными в совершении преступления, 
предусмотренного п. «а» ч. 3 ст. 286 УК РФ (превышение должностных полномочий с применением насилия 
и угрозой его применения).

Совсем дикий случай произошел в Екатеринбурге. 34-летний житель Туринского района в комнате для 
разбора с доставленными в здании районного отдела МВД России совершил с применением насилия 
мужеложство в отношении другого задержанного. При этом присутствующие сотрудники полиции не только 
не пресекли тяжкое преступление, но и снимали его на видео, и впоследствии эта видеозапись появилась 
на одном из местных интернет-сайтов. По личному указанию руководителя Следственного управления 
СК России по Свердловской области Валерия Задорина, возбуждено уголовное дело.

Директор Московского бюро по правам человека Александр Брод: «Во всех этих случаях полицейские 
понесли или, хочется надеяться, понесут заслуженное наказание. Должны строго наказываться все 
сотрудники правопорядка, совершающие должностные преступления. А если прямую дисциплинарную 
ответственность будут нести за своих подчинённых и их начальники, то можно будет со временем и снизить 
преступность в наших правоохранительных органах. Конечно, если параллельно будут не на словах, 
а на деле осуществляться реформы судебной власти, в политике и экономике».

Московское бюро по правам человека

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27548.html

У русского языка есть шансы стать официальным языком Евросоюза: 
мнение блогеров
Во Франции начался сбор подписей за использование русского языка в качестве официального 
в Евросоюзе. Этот процесс инициировали многочисленные французские ассоциации, выступающие 
за сближение с Россией, сообщил «Голос России».

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Есть ли у русского языка шансы стать официальным языком Евросоюза?».
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Результаты опроса по теме «Есть ли у русского языка шансы стать официальным языком Евросоюза?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Нет шансов 1047 40%

Да, есть шансы 1135 44%

Трудно ответить 227 9%

Свой вариант ответа 180 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Борис Попов:

Зачем нам это нужно? Наоборот, нужно требовать плату с Евросоюза за использование великого и могучего 
русского языка, — интеллектуальной собственности русского народа. Не заплатят — пусть общаются 
на своём примитивном наречии. Ведь русский язык — флективный язык как древнегреческий, на котором 
написаны все труды и литературные произведения древних мыслителей. Кроме того русский язык очень 
близок к священному языку ариев — брахманов, санскриту (Веды, Упанишады и проч.). А английский — 
примитивный язык аналитического строя. Язык варваров.

Виктор Але:

Я никогда не уменьшаю достоинств русского языка. И как можно не ценить язык, на котором 
разговариваешь. Но не думаю, что сейчас русский язык будет пользоваться такой популярностью, как 
английский язык. Английский язык это основной технический язык всего мира. И любой инженер сегодня, 
должен знать этот язык. На этом примере видно, что потребность в том или ином чужом языке в других 
странах зависит от уровня страны его происхождения. Пока что Россия не является интересной для других 
стран. Например, как Китай. Китайский один из основных языков изучаемый в Европе.

Эдуард Дилан:

У русского языка хорошие шансы стать официальным в Евросоюзе, потому что русский язык стал 
четвёртым по распространённости иностранным языком в Европе. По данным, которые приводятся в новом 
докладе Европейской комиссии, русский язык знают 6% населения стран ЕС, то есть почти 30 млн человек. 
Мы быстро забыли недавнюю историю нашей страны, когда половина Европы была социалистическим 
лагерем, а 90% населения соцстран учились говорить на русском языке. Так что хотим мы этого или нет, 
но в скором времени Европейский Союз вынужден будет принять такой закон.

Николай Климов:

Сомневаюсь. Слишком он сложный и непривычный для них. Менталитет формирует не только воспитание 
и генетика, но и язык. А наш язык пригоден только к нашему менталитету. Их языки может быть и короче 
и правильнее в чём то, но они всё равно дубовые, полно идиотских правил, некогда введённых королями — 
быть по сему, и точка. А про русский правильно сказано: на нём можно говорить и с друзьями, и с врагами, 
и с любимой женщиной. И нигде он плохо не выглядит. Да к тому же Европа наш язык не примет потому, что 
до сих пор боится и нас и нашего языка.

Юрий Щербашин:

По сложности русский язык уступает первенство лишь венгерскому. Для сравнения: английский не имеет 
родов существительных, очень понятные простые правила спряжения глаголов и, самое главное — 
отсутствие склонений существительных по падежам! Такие тонкости даются лишь с молоком матери, 
и только действительно талантливые полиглоты-иностранцы способны почувствовать специфику русского. 
Это удел немногих, избранных. Я не говорю уже об акценте. Поэтому русский — наименее подходящий язык 
для межнационального общения. А с другой стороны — английский язык достаточно прост. На нём внятно 
говорит вся интеллигенция Европы и Азии — и финны, и югославы, и немцы, и французы, и японцы, 
и китайцы, и индусы (но этим сам бог велел). Один недостаток у английского — тяжёлая, непривычная для 
русского уха фонетика. Я сколько ни слушал сообщение на английском языке в киевском метро «перехід 
на станцію Майдан Незалежності» так и не смог уловить фонетику — какой-то набор звуков.

Михаил Гондарь:

Проблема в том, что русский — слишком хорош для универсального языка, слишком сложен, избыточен. 
Слишком богат. Думаю, из-за особенностей русского по передаче тонких вещей и семантических нюансов — 
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он должен стать вторым языком европейской интеллигенции: власти, науки, культуры. Английский же 
незаменим напевностью в песенно-вокальной культуре, где смысл стихов вторичен, а также — из-за 
простоты — для уличного и бытового интернационального общения — как и происходит, собственно, 
сейчас.

Роман Ручкин:

Полностью согласен насчёт богатства русского языка. Но это только одна сторона медали. Есть ещё 
и другая. Служил я в Германии когда-то... Немцы почти все по-русски понимают и даже между собой наши 
словечки вставляют. Это очень заметно, когда они ругаются друг с другом. Ведь такие коленца выдают, что 
уши порой вянут у видавшего виды солдата советской армии. Главное, прямо, к месту всё! Не для связки 
слов, а по смыслу. Многие, наверно, наблюдали, когда цыгане ругаются. Если слов на родном языке 
не хватает, то сразу же переходят на русский. Эту процедуру я наблюдал и в Грузии, и в Армении, 
и в Азербайджане. Везде одно и то же. Техническая же литература очень трудна на аборигенных языках. 
Техдокументация атомной станции на Украине на местном языке невозможна в принципе. Её никто понять 
не сможет.

Однако Евросоюз костьми ляжет, но русскому языку официальным там не быть! Не дай Бог это случится, 
то национальные языки умрут сами по себе в течении двух-трёх поколений. Кто хоть раз прилично выучил 
русский язык, тот никогда на родном языке думать уже не сможет. Это не только моё личное наблюдение. 
Про это я уже много раз слышал от друзей моих друзей. Из тех иностранцев, которых я лично знаю, ни один 
уже не думает на родном. Говорят, что на русском думать легче. Любую мысль выразить на русском языке 
гораздо проще, нежели на родном языке. Вот так! Потому и украинцы ополчились против русского языка. 
Понимают, что лет через десять никто уже на мове говорить не будет.

Добавим, что опрос проводился с 11 по 17 июля. В нём приняли участие 2589 блогеров, оставивших 452 
комментария по теме опроса.

Напомним, что, по мнению французов, в ЕС насчитывается свыше 7 млн русских, равномерно 
разбросанных по всей территории стран-участниц. Поэтому русский язык нельзя отнести к региональным 
или местным языкам стран ЕС. Также в связи с этим русский язык не является носителем сепаратистских 
настроений, а напротив, способствует европейской интеграции. Такой шаг будет полезным и для углубления 
сотрудничества с Россией во всех отраслях. Для того чтобы этот вопрос рассмотрели на официальном 
уровне, петиция французов должна набрать не менее 1 млн подписей, минимум в семи странах ЕС.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27549.html

США готовы объявить войну Ирану: Хиллари Клинтон
Если Иран не откажется от ядерного оружия, под давлением жёстких санкций, США применят военную силу. 
Об этом на пресс-конференции в Израиле 17 июля заявила госсекретарь США Хиллари Клинтон.

«Благодаря нашей работе, чтобы сплотить международное сообщество, Иран находится под большим 
давлением, чем когда-либо прежде. Это давление будет продолжаться и увеличиваться, пока Иран 
не выполняет свои международные обязательства. Мы все предпочитаем дипломатическое решение 
и у лидеров Ирана ещё есть возможность принять правильное решение. Выбор, в конечном счёте 
за Ираном. Наш выбор очевиден: мы будем использовать все элементы американской мощи, чтобы 
предотвратить получение Ираном ядерного оружия», — заявила Клинтон.

По её словам, такому заявлению предшествовали внутренние консультации. Хиллари Клинтон также 
заявила, что следующим шагом в иранской проблеме будет очередное ужесточение санкций против 
Тегерана.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27544.html

Познер не самый авторитетный тележурналист: мнение блогеров
Фонд «Общественное мнение» подвёл итоги специального социологического опроса, посвящённого роли 
журналистов в жизни российского общества. Самым авторитетным тележурналистом участники опроса 
назвали Владимира Познера.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Согласны ли вы с тем, что Познера можно назвать самым авторитетным 
журналистом РФ?».
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Результаты опроса по теме «Согласны ли вы с тем, что Познера можно назвать самым авторитетным 
журналистом РФ?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да 498 14%

Нет 2569 73%

Трудно ответить 217 6%

Свой вариант ответа 259 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Виктор Шепелёв:

Это лис ещё тот, а точнее оборотень в эфире! Я помню, как во времена СССР он загонял в тупик сенаторов 
из США своими вопросами и провозглашал превосходство советского депутатского корпуса. Сегодня же он, 
напротив, превозносит американскую систему, обливая грязью всё советское. По уровню бессовестности 
и обмана он, действительно, журналист № 1 у нас.

Владимир Кремер:

Познер действительно загонял в тупик сенаторов США. Но никогда не «провозглашал превосходство 
советского депутатского корпуса». Он над ним издевался, насколько в тех условиях это было возможно. 
Умные понимали как надо. Это в его передаче с Филом Донахью участница телемоста СССР — США 
из «Комитета советских женщин» произнесла знаменитую фразу: «В СССР секса нет!», над которой долго 
смеялся весь мир.

Михаил Игнатов:

У Познера после 70 лет произошло прозрение, что не надо Россию демократизировать по западному 
образцу. До этого он всех учил, что такое демократия и как её кушать. Он напоминает Яковлева, который 
в том же возрасте заявил, будучи на посту главного идеолога КПСС, что сомневаться в коммунизме 
он начал в 1945 году. Вот так всю жизнь сомневался и прививал нам коммунистическую идеологию. Потом 
резко прозрел и стал идеологом перестройки. Оба приспособленцы. Верить им нельзя.

Владимир Романов:

Познер не был гражданином СССР, он не стал гражданином России. Он чужой. Все его передачи откровенно 
антисоветские и антирусские. В России он просто зарабатывает деньги. С 90-х годов прошлого века 
антирусские и антисоветские темы хорошо оплачиваются.

Андрей Беткер:

Я считаю Познера талантливым журналистом, тем более он работал во многих странах и очень хорошо 
знает жизнь. И когда он берёт интервью у какой-то знаменитости — он задаёт очень острые и точные 
вопросы, интересующие телезрителей.

Борис Листков:

Познер — профессионал высокого класса. Но он очень скользкий и неприятный человек. Всегда 
умудряется, при любом течении разговора, интервью или репортажа, оставить у вас впечатление, что 
он самый умный. А все остальные проживающие в данный момент вокруг него, только фон, оттеняющий его 
значимость. Талант его велик, но решаемая им задача мелка и я уверен, что корыстна.

Александр Якимчук:

Профессионал и авторитетный журналист это не синонимы. Профессионализм Познера я не отрицаю, 
но смею утверждать, что авторитетным журналистом он является лишь для небольшой части российской 
аудитории, в основном либерального толка. Взять, к примеру, Доренко, ведь, безусловно, 
профессиональный журналист. А как он рвал тех, на кого его спускали, любо-дорого посмотреть. 
Является ли его мнение авторитетным? Скорее заказным. Познер, безусловно, так в лоб не делает, 
он искусный манипулятор, поэтому и продержался, столько лет на экране. Если он заявляет, что 
«Я не русский человек, это не моя родина, я чувствую в России себя чужим», то как он может быть 
авторитетным журналистом?

Добавим, что опрос проводился с 12 по 17 июля. В нём приняли участие 3543 блогера, оставивших 751 
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комментарий по теме опроса.

Напомним, что по результатам опроса, самыми уважаемыми, авторитетными журналистами россияне 
назвали Владимира Познера (7%), Андрея Малахова (4%), Андрея Караулова (4%), Владимира Соловьёва 
(3%) и Леонида Парфёнова (2%). Стоит отметить, что Познер удерживает первую строчку уже более 10 лет: 
в 2001 и 2007 россияне также назвали ведущего с «Первого канала» самым авторитетным журналистом. 
Второе место в рейтинге в 2001 году занял Сергей Доренко, а в 2007 году — Владимир Соловьёв.

По мнению эксперта ИА REX, политолога Григория Трофимчука это объясняется только тем, что Малахов, 
и Познер «постоянно сидят в телевизоре, когда бы зритель его не включил». «При этом они могут вести 
самые разные по формату передачи, это ни на что влияет. Бесхитростный россиянин всегда голосует только 
за то, что видит, всё остальное кажется ему мелким и несерьёзным, какая бы личность не стояла 
за одноразовым появлением на экране: что вижу, о том пою. Прилагательное „авторитетный“, вставленное 
социологическим фондом в вопрос опроса, при этом мало кто замечает. Раньше, к примеру, часто видели 
Доренко — сходу называли Доренко», — отмечает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27550.html

Число жертв в Крымске можно было уменьшить: мнение россиян
50% опрошенных фондом «Общественное мнении» (ФОМ) жителей России уверены: уменьшить 
количество жертв и разрушений, а также смягчить последствия стихийного бедствия в Крымске было 
возможно. Россияне считают, что для предотвращения бедствий, подобных наводнению на Кубани, прежде 
всего следует наладить систему оповещения людей, а также повысить эффективность работы местных 
властей.

При этом 41% респондентов уверен, что работы по оказанию помощи пострадавшим от наводнения 
в Крымске организованы хорошо, а 13% населения считает: для предотвращения подобных трагедий 
сделать ничего невозможно.

Напомним, в Краснодарском крае 6 июля проливные дожди привели к наводнению. Были затоплены 
порядка 7 тысяч жилых домов в Геленджике, Крымске, Новороссийске, а также в ряде посёлков. В регионе 
оказалось прервано автомобильное и железнодорожное сообщение, нарушены системы газо- 
и электроснабжения. По данным МЧС, жертвами стихии стал 171 человек. В свою очередь, в Следственном 
комитете сообщали о гибели 150 человек в Крымском районе, 11 погибших в Геленджике и трёх погибших 
в Новороссийске.

Как сообщало ранее ИА     REX  , по     данным МЧС   на 16 июля в Крымске практически полностью восстановлена 
сотовая связь, возобновлена подача газа на все социально значимые объекты и налажено водоснабжение.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27551.html

Позиция России по Сирии: одиночество в ООН
18 июля в Совете Безопасности ООН ставят на голосование новую резолюция по Сирии. США, 
Великобритания и Франция при участии Германии разработали жёсткий вариант, допускающий возможность 
военного вмешательства. Россия предлагает собственную версию резолюции, более мирную, и надеется 
на поддержку Китая.

Где ещё искать помощь Москве? ИА     REX   выяснило, какова позиция по Сирии традиционных союзников 
России на постсоветском пространстве.

Россия и Совбез ООН

Для начала стоит присмотреться к нынешнему составу Совета Безопасности. Помимо пяти постоянных 
членов (Россия, США, Великобритания, Франция, Китай), в него входят десять непостоянных. Сейчас это 
Азербайджан, Колумбия, Португалия, Гватемала, Марокко, Того, Германия, Пакистан, Южная Африка, 
Индия.

Среди этих стран, казалось бы, ближе всего к позиции России должен быть Азербайджан. Однако 
руководство этой закавказской республики придерживается иной точки зрения. Президент Ильхам Алиев 
заявил, что «Азербайджан однозначно поддерживает предложения Арабской лиги», которая изначально 
была крайне жёстко настроена по отношению к Сирии. Ещё более определённо высказался глава Центра 
политических инноваций и технологий Азербайджана Мубариз Ахмедоглу, который заявил в интервью 
«Эху Москвы»: «В Азербайджане есть большие симпатии к Сирии, но наша страна не может выступить 
против предложений Арабской лиги. Позиция Турции и Запада направлена против Башара Асада. Поэтому 
и наша страна придерживается этой тенденции и будет голосовать соответствующим образом».

Одним словом, на поддержку Азербайджана в Совбезе ООН России рассчитывать не приходится. Что 
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касается других стран-членов, сочувствие к российской и китайской позиции может выразить лишь 
Пакистан, чьи отношения с США после свержения режима Первеза Мушаррафа и убийства Усамы Бен 
Ладена напоминают притчу о черепахе, везущей на спине змею: одна думает «укусит — сброшу», другая — 
«бросит — укушу».

Россия и СНГ

А как относятся к событиям в Сирии и позиции Совбеза страны, входящие в СНГ? Вероятно, окажись 
в Совете Армения и Белоруссия, они бы поддержали Россию. Первая — в пику Азербайджану и Турции, 
вторая — в силу общности позиций. Настроенные на европейскую интеграцию Украина и Молдавия 
с высокой долей вероятности проголосовали бы наперекор России.

Интересно посмотреть, каково отношение к сирийской проблеме в странах Центральной Азии, для которых 
военная операция против Дамаска и новый виток нестабильности в этом регионе могут иметь прямые 
последствия.

В ходе своего визита в Москву в декабре 2011 года президент Казахстана Нурсултан Назарбаев ожидаемо 
высказался портив иностранного вмешательства в дела Сирии и заявил, что там не должен повториться 
ливийский сценарий, сообщают РИА Новости.

Позиция других стран региона не столь однозначна. В частности, Киргизия на прошедшей в феврале 2012 
года Генеральной Ассамблее ООН поддержала резолюцию по Сирии, двумя неделями ранее отвергнутую 
Россией и Китаем в Совбезе. Как сообщил ИА     REX   источник в посольстве РФ в Бишкеке, на недоуменные 
вопросы российской стороны киргизские партнеры ответили, что это было недоразумение и технический 
сбой.

Отношение Узбекистана и Таджикистана к событиям в Сирии ещё менее внятно. Судя по последним 
событиям (выходу Узбекистана из ОДКБ, заявлениям Таджикистана о российских военных базах, его же 
переговорах с французскими ВВС), позиция этих государств по тем или иным аспектам сирийской проблемы 
будет зависеть от соотношения курсов «кнута» и «пряника» на день принятия решения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27552.html

В Киргизии остаётся всё меньше носителей русского языка: директор 
русской школы в Оше
На юге Киргизии, в частности, в городе Ош осталось совсем мало носителей русского языка и местные 
жители обеспокоены тем, что постепенно русский язык уходит из региона. Об этом сообщил директор 
русскоязычной школы «Светоч», священник храма Архистратига Божия Михаила в Оше Виктор Реймген 
в ходе круглого стола в Екатеринбурге, в котором приняли участие представители общественных 
организаций и областных министерств.

Отец Виктор рассказал, что при храме сейчас функционирует русская общеобразовательная школа, 
в которой обучаются 168 детей. В школе помимо русских детей, учатся дети и других национальностей. 
По словам священника, часто родители приводят в школу ребят, которые практически не говорят по-русски. 
Это обусловлено тем, считает отец Виктор, что у граждан Киргизии очень силён интерес к русскому языку 
и культуре, а тот факт, что в настоящее время делопроизводство и язык делового общения полностью 
переводят на киргизский, он считает политизированным решением властей, не поддержанным людьми.

Главной проблемой, связанной с сохранением русского языка, отец Виктор назвал то, что после войны 
носители языка уезжают из южных областей. «Сейчас в Оше с населением около 280 тысяч человек 
остался всего лишь 1% русскоязычного населения. Русский язык уходит не потому что его вытесняют, 
а потому что уезжают его носители», — пояснил он.

Аудио: http://prostopleer.com/tracks/5453985XQnf

В Оше есть около 10 школ с русским языком обучения, но там очень мало русскоговорящих детей. 
Но граждане Киргизии всех национальностей хотят изучать русскую культуру и язык, уверен священник. 
Он также отметил, что в отличие от юга, на севере страны и в Бишкеке ситуация с сохранением русского 
языка значительно лучше.

Виктор Реймген также подробнее рассказал о школе. Она существует уже 9 лет, получила аккредитацию 
в Минобразования, и в этом году девятиклассники уже получили аттестаты государственного образца. 
У школы есть сайт, где можно ознакомиться с её программой. Сейчас в школе — 10 классов и там 
преподаются все предметы, включённые в государственную программу, а также Закон божий и церковно-
славянский язык. Преподаватели школы часто проводят Олимпиады по русскому языку и другим предметам.

Отец Виктор сказал, что приоритетами школы сейчас является подготовка наиболее способных детей для 
поступления в российские вузы.
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Священник в ходе своего выступления поблагодарил представителей общественных организаций, которые 
отправляли в Ош и гуманитарную помощь, и книги для школы.

Говоря о возможной помощи в дальнейшем, отец Виктор отметил, что было бы очень полезным 
организовать стажировку преподавателей школы в России, в частности, Екатеринбурге, а также попросил 
содействия в поступлении выпускников школы в российские вузы. В свою очередь начальник управления 
образования Екатеринбурга Евгения Умникова и представители министерства общего 
и профессионального образования Свердловской области высказали готовность помочь с повышением 
квалификации учителей русскоязычных школ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27553.html

Большая часть этапов процесса евразийской интеграции уже пройдена: 
мнение
Работа в направлении евразийской интеграции к настоящему моменту большей частью уже проделана. 
Об этом заявил глава Союза молодёжи стран СНГ Андраник Никогосян в беседе с журналистами 18 июля, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Все идеи и проекты, направленные на сплочении граждан стран СНГ и восстановлении между ними 
прочных отношений, необходимо реализовать не локально, а расширяя географию действий», — отметил 
Андраник Никогосян.

«Я разделяю мнение, что значение общественных организаций в современных интеграционных отношений 
ничуть не меньше. Важно поддерживать функционирование общественной площадки — открытого диалога 
между гражданами стран СНГ, где существует реальная возможность для обеспечения согласованности 
различных интересов», — добавил он.

По его словам, сейчас страны-участницы существующих наднациональных структур (Зоны свободной 
торговли, Евразийского экономического сообщества, Таможенного союза и Единого экономического 
пространства) стоят на пороге формирования Евразийского экономического союза, что предполагает 
развитие и усиление существующих партнёрских связей.

«Впоследствии ставится задача создания Евразийского союза — структуры, объединяющей страны 
не только по принципу экономическому сотрудничеству, но и по вопросам безопасности, совместному 
решению политических и социальных задач. Становится очевидным, что проект Евразийской интеграции 
должен осуществляться на добровольных началах, государства должны сами взвесить перспективы 
и выработать адекватные современным условиям стратегические цели и задачи», — добавил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27554.html

Понятие «бывший» к нацистским преступникам неприменимо: 
правозащитники
ИА     REX   публикует заявление Московского бюро по правам человека в связи с обнаружением 
местонахождения нацистского преступника Ласло Чатари

Центр Симона Визенталя, одним из основных направлений деятельности которого, является розыск 
нацистских преступников, получил новые доказательства того, что Ласло Чатари, считающийся самым 
разыскиваемым нацистским преступником, скрывается в Венгрии.

Чатари, которому в настоящий момент должно быть около 97 лет, во время Второй мировой войны служил 
начальником полиции в словацком городе Кошице, находившемся на оккупированной Венгрией территории. 
По данным Центра Симона Визенталя, Чатари сыграл ключевую роль в депортации в Освенцим в 1944 году 
15,7 тыс. евреев, проживавших в Кошице и окрестностях (в живых из них осталось только 450 человек). 
После войны Чатари бежал в Канаду, где под чужой фамилией проживал до тех пор, пока в 1995 г. его 
не лишили гражданства из-за раскрывшейся причастности к военным преступлениям. Но накануне 
депортации Чатари удалось бежать на родину — в Венгрию.
В сентябре 2011 года Центр Симона Визенталя получил доказательства этой версии — представителям 
организации удалось сделать фото и видеосъемку Чатари в Будапеште. На след разыскиваемого 
преступника, сообщили представители организации, удалось выйти благодаря информатору, получившему 
награду в $25000.

После смерти Шандора Кепиро, бывшего венгерского жандарма, скончавшегося в возрасте 97 лет, Ласло 
Чатари занимает первую строчку в списке самых разыскиваемых нацистских преступников, опубликованном 
Центром Симона Визенталя весной 2012 г.
О полученной ими информации о местонахождении Чатари представители Центра Симона Визенталя 
уведомили власти Венгрии, предоставив им имеющиеся в распоряжении правозащитников доказательства 
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его вины.

В настоящее время в списке Центра Симона Визенталя числятся десять наиболее разыскиваемых 
подозреваемых, при этом некоторые из них, возможно, уже скончались, а некоторым не предъявлены 
юридические обвинения:

Генрих Бере — солдат СС, убивший трёх голландских граждан. Живет в Германии.
Алоис Бруннер — руководил специальным лагерем под Парижем, через который прошли тысячи человек, 
по приказу Адольфа Эйхмана отправленных на смерть.
Альгимантас Дайлиде — сотрудник тайной литовской полиции во время нацистской оккупации. В 2006 г. 
признан виновным литовскими властями в выдаче евреев нацистам. Живёт в Германии.
Чарльз Зентай — венгерский солдат, живёт в Австралии. Обвиняется властями Венгрии в убийстве в 1944 г. 
подростка Петера Балаша, не носившего жёлтую шестиконечную звезду.
Герхард Зоммер — живёт в Германии. Обвиняется в соучастии в убийстве 560 жителей итальянской 
деревни Санта-Анна-ди-Стаццема.
Михаил Горшков — уроженец Эстонии, бывший сотрудник гестапо, который обвиняется в содействии 
убийству 3 тыс. человек в слуцком гетто в Белоруссии.
Иван (Джон) Калымон — обвиняется в соучастии в убийствах и депортации евреев из львовского гетто. 
Несмотря на принятое решение о его депортации, будет оставаться в США до тех пор, пока не найдется 
страна, согласная принять его на своей территории.
Серен Кам — эсэсовец, разыскивается властями Дании за убийство редактора антифашистской газеты 
в 1943 г. В 2007 г. германскими властями было принято решение о его экстрадиции из Германии, но суд 
Баварии наложил вето, утверждая, что улик недостаточно.
Адам Нагорный — проживает в Германии. Обвиняется в том, что служил в CC в концлагере Треблинка 
и принимал участие в казнях. На основании показаний очевидцев прокуратура Германии начала 
официальное расследование против Нагорного.
Клаас Карл Фабер — сотрудник голландской тайной полиции в годы нацистской оккупации, осуждённый 
в Нидерландах на смертную казнь за убийства мирных жителей. В настоящее время немецким судом 
рассматривается ордер на арест, выданный голландской полицией.

Трое числятся выбывшими из списка разыскиваемых в связи с предположительной (но не получившей 
документальных подтверждений) смертью:
Ариберт Хайм — врач, проводивший эксперименты над заключенными и убивший сотни узников лагеря 
Маутхаузен.
Харри Мяннил — бывший сотрудник Политической полиции при созданном германскими оккупационными 
властями эстонском самоуправлении. Участвовал в допросах евреев. В 1990-х годах ему не дали визу 
в США, поскольку его подозревали в причастности к убийству около ста евреев.
Миливой Ашнер — бывший глава хорватской полиции. По данным розыска, Ашнер отправлял в концлагеря 
сербов, евреев и цыган.

Споры по поводу судьбы бывших нацистских преступников не утихают. С одной стороны раздаются голоса, 
что все они находятся в преклонном возрасте (каждому далеко за 90 лет), срок давности преступлений 
давно истек, и отправлять в заключение больных стариков нет смысла. На практике так нередко 
и происходит: по словам главы израильского филиала Центра Симона Визенталя Эфраима Зуроффа, «хотя 
принято считать, что основным препятствием для уголовного преследования является преклонный возраст 
обвиняемых, в большинстве случаев дело заключается в отсутствии политической воли у служителей 
закона». Зурофф прямо заявляет, что недоволен действиями властей Литвы, Латвии, Эстонии, Украины, 
Швеции и Норвегии, которые зачастую отказываются заводить дела против бывших нацистских 
преступников, ссылаясь именно на истечение срока давности.

Одновременно, Зурофф выразил особую признательность властям Германии, США, Италии, Испании 
и Сербии, которые, наряду с Германией, готовы привлекать к ответственности лиц, виновных в совершении 
военных преступлений. Центр выразил также признательность прокуратуре Венгрии, однако упрекнул 
венгерские суды за то, что они нередко потакают бывшим нацистам.

Однако важно отметить, что в демократических странах необходимость судить нацистских преступников 
сталкивается с жесткими судебно-правовыми требованиями к доказательствам их вины. И поэтому в той же 
Германии нередки случаи, когда фигурантов из списка «Центра Симона Визенталя» не судят из-за 
отсутствия убедительных свидетельств. Последний шумный процесс над нацистским преступником 
приковал внимание всего мира. Суд над И.Демьянюком начался в Германии 30 ноября 2009 года, после того 
как он был депортирован из США. Германская прокуратура требовала приговорить Демьянюка к шести 
годам лишения свободы. Защита настаивала на невиновности подсудимого. На тот момент ему 
исполнилось 89 лет. История с выдворением пенсионера из Штатов длилась около 30 лет. В 1986 году 
американские власти экстрадировали его в Израиль, где Демьянюка приговорили к смертной казни 
за преступления против человечности. Но в 1993 году эти обвинения были сняты, потому что его приняли 
за другого человека. Правда, в ходе следствия израильские власти собрали новые доказательства 
добровольного сотрудничества Демьянюка с нацистами. Иван Демьянюк умер в Мюнхене на 92-м году 
жизни 17 марта 2012 года, его адвокаты пытались вернуть покойному гражданство США, за которое 
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он боролся долгие годы. Федеральный апелляционный суд США отклонил иск о посмертном 
восстановлении гражданства обвиненному в пособничестве нацизму Ивану (Джону) Демьянюку, сообщила 
интернет-газета «Взгляд». «Решение апелляционного суда раз и навсегда подтверждает, в нацистском 
концлагере, где Демьянюк работал охранником, погибли десятки тысяч невинных мужчин, женщин 
и детей», — заявила Мишель Хейер, помощник прокурора США, несколько лет работавшая по делу 
Демьянюка.

Директор Московского бюро по правам человека Александр Брод: «Такой подход не может не вызвать 
уважения. Но это не отменяет необходимости и дальше разыскивать и осуждать нацистских преступников. 
Само понятие „бывший“ к нацистским преступникам не применимо — подобные преступления не имеют 
срока давности. И сколь бы преклонного возраста они не были, сам факт их осуждения демонстрирует 
отношение мира к одним из самых страшных преступлений в истории человечества и к исполнителям этих 
преступлений».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27555.html

Совет Федерации ратифицировал протокол о вступлении России в ВТО
Совет Федерации 18 июля ратифицировал протокол о присоединении России к Марракешскому соглашению 
об учреждении Всемирной торговой организации (ВТО). За ратификацию проголосовали 144 сенатора, трое 
высказались против, передаёт корреспондент ИА     REX  

Ранее комитет Совета Федерации по экономической политике рекомендовал верхней палате 
ратифицировать протокол. Глава комитета Андрей Молчанов, представлявший документ на пленарном 
заседании палаты, отметил, что с присоединением к ВТО «Россия получит равные условия доступа 
на мировые рынки товаров и услуг». «Повысится привлекательность страны для торговых партнёров 
и инвесторов на основе обеспечения предсказуемости и стабильности развития торговых отношений 
со странами-членами ВТО», — сказал сенатор.

«После присоединения на РФ распространятся режим наибольшего благоприятствования и национальный 
режим стран-членов ВТО. Участие в ВТО устранит дискриминацию России в торговле путем доступа 
к механизму ВТО по разрешению споров, обеспечивающему защиту национальных интересов в случае, 
если они ущемляются партнерами», — отметил он.

Вместе с тем, глава профильного комитета палаты признал, что ратификация протокола «приведёт 
к ограничению возможностей государства по адресной финансовой поддержке национальной экономики, 
включая ограничение сфер государственного субсидирования конкретных отраслей». «Либерализация 
тарифной политики и рост импорта в РФ усилит конкуренцию на внутреннем рынке со стороны импортных 
товаров и услуг, что может негативно сказаться на деятельности национальных товаропроизводителей, 
продукция и услуги которых окажутся недостаточно конкурентоспособны», — констатировал Молчанов.

Напомним, ратификация предусматривает, что Россия в качестве страны-частницы ВТО принимает на себя 
все обязательства по Марракешскому соглашению об учреждении этой организации. Протоколом 
предусматриваются переходные периоды для либерализации доступа на рынок, которые составляют 2-3 
года, а по наиболее чувствительным товарам — 5-7 лет. К чувствительным отраслям, в которых могут 
возникнуть экономические и финансовые трудности с присоединением к ВТО, относят автомобильную 
промышленность, лёгкую промышленность, сельское хозяйство.

Госдума ратифицировала протокол о вступлении России в международную организацию 10 июля.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27556.html

Белгород-Днестровскую крепость на Украине превратят в парк с 
инфраструктурным комплексом
В ближайшее время часть внутренней территории Аккерманской (Белгород-Дрнестровской)крепости 
превратится в местный парк, который будет открыт для посещения всех желающих. Об этом во время 
пресс-конференции заявила начальник управления охраны объектов культурного наследия Одесской 
областной государственной администрации Наталья Штербуль.

По её словам, превращение части территории крепости в зону отдыха для местных жителей необходимо 
для дальнейшей жизни крепости. Рассматривается также вопрос о создании здесь театрально-зрелищного 
блока, реконструкции башен и проведение берегоукрепительных работ.

«Поскольку не было достойной эксплуатации комплекса, мы многое потеряли, потому что сегодня ставим 
перед собой цель не только сохранения крепости и проведения здесь работ по консервации, реставрации 
и берегоукрепления, но также и превращения ее в туристический объект со всеми необходимыми 
элементами инфраструктуры », - пояснила Наталья Штербуль.
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Отметим, что Белгород-Днестровская крепость является уникальным архитектурным и историческим 
памятником и находится под охраной государства. Для посетителей Белгород-Днестровская крепость 
сейчас открыта ежедневно. Аккерманская крепость входит в 7 чудес Украины в категории «Замки 
и дворцы».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27557.html

Последствия расширения Москвы ещё не раз потребуют ручного 
управления, считает депутат
Губернатор Московской области Сергей Шойгу обратился к президенту России Владимиру Путину 
с просьбой вернуть области некоторые территории, переданные столице в рамках проекта «Большая 
Москва». Об этом 18 июля пишет газета «Ведомости». Последствия расширения Москвы ещё не раз 
потребуют ручного управления, отмечает в связи с этим первый зампред комитета Госдумы 
по конституционному законодательству и государственному строительству Александр Агеев.

По мнению депутата, необходимость корректировки новых границ является лишним подтверждением 
непродуманности и поспешности решения об увеличении территории Москвы за счёт Подмосковья.

«Мы предупреждали о том, что проект „Большая Москва“ не снимет остроты старых проблем и приведёт 
к появлению множества новых. Всё это не только затратно для бюджетов, но и крайне болезненно для 
граждан, чьи интересы были ущемлены в результате беспрецедентного волюнтаристского решения 
о расширении границ столицы. Похоже, что областные и городские власти только сейчас осознали 
масштабы проблем, свалившихся на них благодаря проекту „Большая Москва“. Да и, судя по всему, они 
оказались не способны договориться между собой и урегулировать возникшие споры», — заявляет Агеев.

По его словам, обращение Шойгу напрямую к главе государства является «косвенным тому 
подтверждением». «Если это действительно так, то конфликт интересов между губернатором Московской 
области Сергеем Шойгу и мэром Москвы Сергеем Собяниным вполне может привести к обострению 
их отношений. Всё это мы уже проходили во времена их предшественников Бориса Громова и Юрия 
Лужкова. Окончания „холодной войны“ между двумя политиками с нетерпением ждали все. Сейчас из-за 
проекта „Большая Москва“ история может повториться. Больше других страдать от кабинетных интриг будут 
простые граждане», — считает депутат.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27558.html

Рецессия в Еврозоне не помешала росту украинского ВВП: Азаров
Реальный ВВП Украины за первое полугодие 2012 года составил 2,5%. Об этом сообщил премьер-министр 
Украины Николай Азаров 18 июля 2012 года во время заседания Кабинета министров.

По его словам, несмотря на негативное влияние мировой конъюнктуры и рецессии в Еврозоне, экономика 
Украины продолжает расти — подтверждение тому итоги первого полугодия этого года.

Азаров также отметил, что индекс промышленного производства в первом полугодии составил 100,4%. 
В добывающей промышленности объёмы производства выросли на 2,7%, производство 
сельскохозяйственной продукции увеличилось на 7,4%, розничная торговля — на 16%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27559.html

Министр обороны Сирии погиб в результате теракта в Дамаске: видео
В результате теракта в Дамаске сегодня, 18 июля был убит министр обороны Сирии Дауд Раджиха.

По сообщению телеканала «Аль-Арабия», взрыв был осуществлён террористом-смертником в здании, где 
происходило совместное заседание силовиков и министров сирийского правительства.

Агентство Reuter сообщает, что при взрыве также получили ранения другие министры 
и высокопоставленные чиновники, в том числе министр внутренних дел Мухаммед аш-Шаар 
и замминистра обороны Сирии, родственник президента Башара Асада Асеф Шаукат.

Напомним, что уже несколько суток в Дамаске идут столкновения правительственных войск с боевиками 
оппозиции.

Подробности в видео:

Теракт в     здании спецслужб в     Дамаске  

В     Дамаске идут бои правительственных войск и     боевиков  

Бои в     сирийской столице  
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27560.html

Гендиректором Общественного телевидения назначен Анатолий 
Лысенко
Президент России Владимир Путин своим указом назначил Анатолия Лысенко генеральным директором 
автономной некоммерческой организации «Общественное телевидение России». Об этом 18 июля 
сообщила пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Анатолий Лысенко - заслуженный деятель искусств России, лауреат Государственной премии СССР, в 
настоящее время является профессором факультета медиакоммуникаций Высшей школы экономики. В 
1990-1996 годах работал гендиректором ВГТРК, затем возглавлял комитет по телекоммуникациям и СМИ 
правительства Москвы.

Другим указом глава государства утвердил состав совета по общественному телевидению из 25 человек, в 
который вошли журналисты, писатели, деятели культуры, руководители общественных организаций и 
государственных учреждений.

Напомним, указ о создании в России общественного телевидения в апреле этого года подписал прежний 
президент Дмитрий Медведев. В соответствии с указом общественное телевидение должно полноценно 
заработать с 1 января 2013 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27561.html

Путин заявил о необходимости совершенствования стратегии 
нацбезопасности
Рост напряжённости в мире требует совершенствования стратегии национальной безопасности. Об этом 
заявил президент России Владимир Путин 18 июля на встрече с офицерами по случаю их назначения 
на вышестоящие должности и присвоения им высших воинских званий, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мы должны учитывать изменения ситуации не только по периметру наших границ, но и в других регионах 
планеты, имея в виду и Ближний Восток, и так называемую дугу нестабильности в Северной Африке, 
и афганское направление», — отметил глава государства.

По его словам, надёжная защита России «остаётся безусловным приоритетом». «Мы модернизируем 
Вооружённые силы, оптимизируем управление ими, многое делаем для их переоснащения», — сказал 
Путин. Так, отметил он, значительным событием станет ввод в боевой состав Военно-морского флота 
подводной лодки «Юрий Долгорукий» — первого ракетоносца проекта «Борей».

В целом, как подчеркнул президент, доля вооружений и военной техники нового поколения в российских 
войсках «достигнет через три года 30%, через пять лет — 70%, а по отдельным образцам — до 100%».

«Особое внимание будем уделять укреплению офицерского корпуса, внедрению современных методов 
подготовки командного состава. И конечно, важнейшей задачей офицеров остаётся воспитание и обучение 
солдат», — сказал также Путин.

Он отметил, что одним из ключевых направлений модернизации является «переход на современные 
стандарты призыва и контрактной службы». «Планируем, что к 2017 году количество контрактников 
на должностях солдат и сержантов возрастёт до 425 тысяч человек», — сказал президент, напомнив, что 
сегодня их насчитывается всего 186 тысяч.

Он заверил, что «эти люди будут обеспечены весомым социальным пакетом, денежным довольствием, 
будут получать преимущество при поступлении в вузы и на государственную службу». «То есть 
мы восстановим то, что когда-то работало: так называемые социальные лифты для людей, которые 
приходят на службу своему Отечеству, — они должны заработать», — заявил Путин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27562.html

Катаклизм, подобный осадкам в Крымске, происходит раз в столетие: 
эксперт
Жители Кубани, строящие дома на территории потенциально опасных приморских земель, должны 
осознавать все возможные риски. Об этом заявил заместитель декана географического факультета МГУ, 
заведующий кафедрой океанологии географического факультета МГУ, член-корреспондент РАН Сергей 
Добролюбов 18 июля в Москве в ходе видеомоста Москва — Киев — Кишинёв на тему «Природные 
катаклизмы лета 2012 и их последствия», сообщает корреспондент ИА     REX  .
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«До сих пор у нас в районе Черноморского побережья Кавказа более 250 мм осадков не выпадало 
в течение дня. Дожди с 4 по 7 июля показывали ежедневную отметку в 300 мм осадков. Фактически такого 
никогда не наблюдалось, это явление происходит раз в 50-100 лет. Это довольно локальный район: в Туапсе 
таких последствий не было. Это регион в 100 км. Мост Крымска в какой-то мере задержал паводочную 
волну. Сам мост не пострадал, но низовья речек были сильно заполнены. Всё, что было снесено 
и затоплено, сносится и затапливается раз в 20-30 лет, и если люди идут на риск, создавая тут жилище, они 
должны понимать это», — подчеркнул Добролюбов.

Он поддержал других экспертов, призвавших создать более чёткую систему оповещения жителей 
о наступающих катаклизмах: «Очень трудно предсказать осадки такого масштаба. Но сейчас много радаров, 
которые за 150 км видят облака, аномально насыщенные влагой. Ясно, что за 3-4 часа можно дать прогноз. 
Время у краснодарской Гидрометслужбы было. Но довести до каждого человека сложно. В районе цунами 
даётся 15-20 минут на оповещение, это очень мало. После этих катастрофических событий денег 
приходится выделять в 2 раза больше, чем на систему оповещения природных катаклизмов».

Напомним, масштабная природная катастрофа в Краснодарском крае принесла разрушения и смерть 
в один из самых благодатных российских регионов. Спустя неделю непогода пришла на Ставрополье. 
Непрекращающиеся дожди и сильные ветры на Украине обесточили 409 населенных пунктов в 10 областях, 
причинив существенный материальный ущерб и унеся человеческие жизни. Убытки от непогоды 
подсчитывает и Молдавия после разгулявшегося в течение трех дней подряд сильного ливня с ураганным 
ветром: без электричества остались 44 населенных пункта в 8 районах страны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27563.html

Россияне против участия «иностранных агентов» в политической жизни 
страны
Россияне высказываются против участия некоммерческих организаций, финансируемых из-за рубежа, 
в политической жизни страны и поддерживают присвоение им статуса «иностранные агенты». Это выяснили 
социологи всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ).

64% респондентов считают недопустимым участие в политической жизни страны некоммерческих 
организаций, финансируемых из-за рубежа. Такого мнения придерживаются, прежде всего, сторонники 
КПРФ (72%) и респонденты пожилого возраста (70%). Противоположная точка зрения характерна для 21% 
опрошенных — в основном приверженцев непарламентских партий (32%), россиян моложе 44 лет (25-26%).

Ключевые положения законопроекта, регулирующего деятельность таких организаций, россияне 
поддерживают. Наибольшее одобрение вызвала идея проводить более тщательные финансовые проверки 
их деятельности (73%). Большинство опрошенных также высказались за сопровождение информации, 
распространяемой такими организациями, уведомлением о том, что она подготовлена и оплачена 
организацией-иностранным агентом (66%), введение штрафа за непредставление в госорганы информации 
о деятельности, установленной законом (64%), а также регистрацию всех некоммерческих организаций, 
участвующих в политической деятельности и получающих финансирование из-за рубежа в качестве 
«иностранных агентов» (63%). Большинство перечисленных инициатив в рамках законопроекта 
поддерживают, прежде всего, сторонники КПРФ (71-82%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 14-15 июля среди 1600 человек в 138 населённых пунктах России. 
Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Как сообщало ранее ИА     REX  , 13 июля Госдума, а сегодня, 18 июля и Совет Федерации одобрили 
резонансный закон о статусе «иностранного агента» для некоммерческих организаций, финансируемых из-
за рубежа и занимающихся политикой. В соответствии с законопроектом «политическим» будет 
признаваться некоммерческое объединение (исключения составят партии), которое «финансирует 
и проводит политические акции в целях воздействия на принятие государственными органами решений, 
направленных на изменение проводимой ими государственной политики, а также формирования 
общественного мнения в указанных целях».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27564.html

Штаты «пускают пыль в глаза» Азии
«США полны решимости оказать содействие государствам Центральной Азии обеспечить безопасность 
жизненно важных торговых и транзитных маршрутов в регионе», — заявил заместитель госсекретаря США 
по странам Южной и Центральной Азии Роберт Блейк, сообщает CA-NEWS.

«Взаимные интересы США и Центральной Азии в сфере безопасности воплощены в стремлении 
обеспечить безопасность жизненно важных торговых и транзитных маршрутов в регионе. Эти маршруты 
на протяжении истории всегда открывали новые возможности в регионе, где расширяющиеся торговые 
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связи продолжает сейчас создавать рабочие места, повышать уровень жизни и обеспечивать альтернативу 
движению боевиков», — заявил Блейк, выступая в Фонде Канеги в Вашингтоне на конференции, 
посвященной политике США и европейских стран в Центральной Азии.

В стенограмме этого выступления, распространённой Госдепартаментом США также говорится, что 
надёжность транзитных маршрутов будет сохранена вне зависимости от развития ситуации с Пакистаном, 
который хоть и согласился предоставить свою территорию для перевозки американских грузов при выводе 
контингента, но остаётся для Вашингтона проблемным и ненадёжным союзником.

Разумеется, американский дипломат не преминул напомнить партнёрам из Средней Азии, что США 
заботятся об их благе: «Соединенные Штаты остаются приверженными оказанию содействия Центральной 
Азии в обеспечении безопасности этих маршрутов, чтобы гарантировать успех экономики стран, через 
которые проходят эти маршруты, а также успех наших усилий и усилий коалиции в Афганистане».

Отметим, что созданная в 2009 году Северная распределительная сеть (СРС) представляет собой систему 
воздушных, наземных и морских маршрутов, по которым предназначенные для войск США и НАТО 
«несмертоносные» грузы доставляются в Афганистан через Россию, Южный Кавказ и Центральную Азию. 
Большинство иностранных войск должны будут покинуть Афганистан к концу 2014 года и СРС, как 
ожидается, будет играть важную роль в обеспечении обратного транзита военного оборудования 
из Афганистана.

Государства Средней Азии в ожидании вывода американской военной техники, часть которой, как 
ожидается, «осядет» в транзитных странах, уже начали бороться за внимание Вашингтона. По мнению 
главного редактора журнала «Проблемы национальной стратегии» Аждара Куртова (Казахстан), «Ташкент 
заинтересован в том, чтобы львиная доля этого „куска“ досталась ему, а не Таджикистану, который мог бы 
использовать эту технику для строительства Рогунской ГРЭС». Перспектива получения американской 
военной помощи, считает эксперт, стала главной причиной приостановки членства Узбекистана в ОДКБ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27565.html

Оползни в Керченском проливе могут активизироваться: эксперт
В нынешнее время идёт повышение уровня моря, что может негативно сказаться на экологии. Об этом 
заявил главный научный сотрудник института телекоммуникаций и глобального информационного 
пространства Национальной академии наук Украины, доктор технических наук Евгений Яковлев 18 июля 
в Киеве в ходе видеомоста Москва — Киев — Кишинёв на тему «Природные катаклизмы лета 2012 
и их последствия», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Сегодня мы имеем новое взаимодействие глобального изменения климата. Есть потепление, серьёзная 
неравномерность осадков, и мы подходим к пределу катастрофических осадков раз в 1000 лет. Мы сегодня 
должны учесть, что идёт повышение уровня моря — от 0,3 до 0,5 моря в прошлом веке. У нас на Украине 
увеличилась переработка берегов. При этом у нас ещё происходит воздействие волн на береговые пляжные 
зоны — недавние инциденты в Ялте, Алуште. Нужно по-новому смотреть на безопасность берегов», — 
отметил он.

Специалист призвал к созданию нового законодательства в системе мониторинга: «Уже сегодня нужно 
говорить о том, что нужно новое жёсткое законодательство о застройке, система мониторинга. Недавний 
опыт строительства Таманской дамбы в России защитил территорию, но вместе с тем, я думаю, это скоро 
активизирует оползневую деятельность в Керченском проливе».

Как ранее сообщало ИА REX, заместитель декана географического факультета МГУ, заведующий кафедрой 
океанологии географического факультета МГУ, член-корреспондент РАН Сергей Добролюбов также заявил 
о том, что нужна новая система оповещения и     мониторинга  . «Сейчас много радаров, которые за 150 км 
видят облака, аномально насыщенные влагой. Ясно, что за 3-4 часа можно дать прогноз. Время 
у краснодарской Гидрометслужбы было. Но довести до каждого человека сложно. В районе цунами даётся 
15-20 минут на оповещение, это очень мало. После этих катастрофических событий денег приходится 
выделять в 2 раза больше, чем на систему оповещения природных катаклизмов», - сказал он. Напомним 
также, что масштабная природная катастрофа в Краснодарском крае принесла разрушения и смерть в один 
из самых благодатных российских регионов. Спустя неделю непогода пришла на Ставрополье. 
Непрекращающиеся дожди и сильные ветры на Украине обесточили 409 населенных пунктов в 10 областях, 
причинив существенный материальный ущерб и унеся человеческие жизни. Убытки от непогоды 
подсчитывает и Молдавия после разгулявшегося в течение трех дней подряд сильного ливня с ураганным 
ветром: без электричества остались 44 населенных пункта в 8 районах страны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27566.html
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Украинская прокуратура завела уголовное дело против журналистов за 
раскрытие тайны переписки
Прокуратура Печерского района Киева возбудила уголовное дело против портала Lb. Ua по заявлению 
Владимира Ландика (отца Романа Ландика, избившего девушку в ресторане Луганска). Уголовное дело 
возбуждено по ч. 2 ст. 163 та ч. 2 ст. 182 Уголовного кодекса Украины (нарушение тайны переписки или иной 
корреспонденции государственного деятеля, которая передаётся способами связи, и незаконного сбора, 
хранения, использования и распространения конфиденциальной информации про лицо, что принесло 
существенный ущерб законным правам, свободам и интересам лица). Об этом 18 июля 2012 года сообщили 
в пресс-службе прокуратуры Киева, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Прокуратура Печерского района провела проверку по заявлению народного депутата Ландика от 21 июня, 
в которой говорится о нарушении его личных прав, гарантированных Конституцией Украины, 
и необходимостью принятия решения в соответствии с Уголовным кодексом Украины», — говорится 
в сообщении прокуратуры.

Напомним, что ранее депутат подал заявление о нарушении конфиденциальности его смс-переписки 
с сыном.

В издании «Левый берег» отметили, что 5 июля 2012 года было опубликовано открытое письмо Владимира 
Ландика, в котором он заявил, что просит прокуратуру прекратить преследование журналистов.

«Беря во внимание то, что журналисты издания, в лице шеф-редактора Ксении Василенко (творческий 
псевдоним Соня Кошкина), публично извинились передо мной и высказали сожаление о своих 
неправомерных действиях относительно обнародования частной переписки, считаю инцидент исчерпанным. 
Больше не считаю, себя потерпевшей стороной и прошу Вас прекратить уголовное преследование 
журналистов интернет-издания LB.ua в результате моего депутатского обращения», — говорится в письме 
Ландика к прокурору.

Напомним, что портал Lb.ua является СМИ Института им. Горшенина и ранее заявлял о преследованиях со 
стороны властей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27567.html

Тренд частоты природных катаклизмов увеличился: эксперт о 
наводнениях в СНГ
Каждая природная катастрофа, связанная с водным ресурсом, отображается на морях и океанах. Об этом 
заявил президент Национального экологического центра Украины Ярослав Мовчан 18 июля в Киеве в ходе 
видеомоста Москва — Киев — Кишинёв на тему «Природные катаклизмы лета 2012 и их последствия», 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Очевидно, мы можем рассматривать 2 группы причин и факторов катастроф: природные и человеческие. 
Последнее связано с транспортом, с энергетикой, с жилищной сферой, с коммунальным хозяйством. Если 
рассматривать проблемы не только дождей, но и состояние моря — это было бы интересно. Можно 
посмотреть на Чёрное море как на интересную, замкнутую систему, и в этом плане море очень ранимо, 
и любое влияние и угроза такого типа — это угроза, которую нужно иметь ввиду в будущем. Другой ряд, 
который я приведу в пример в связи с Карпатами. Раньше такие катаклизмы были раз в 100 лет, сейчас — 
раз в 10 лет. Нужно иметь ввиду, что есть определённый тренд», — обратил внимание Мовчан.

Украинский эксперт призвал создать чёткий план действий при возникновении чрезвычайных ситуациях: 
«Кроме исследований для прогнозирования, надо говорить о системах действий при ЧС. Увы, наши страны 
не очень готовы к подобным явлениям: мы сталкивались с этим при разливе нефти в Керченском проливе. 
Просто нет нормальных планов действий в ЧС. Ещё один момент — системы информирования 
и оповещения, ибо любая вода имеет время выбегания, и та большая вода двигалась несколько часов. 
Нельзя строить домов в долинах, как это есть в Карпатах или в некоторых районах Конча-Заспы под 
Киевом, где есть высокий риск катастроф. Нужна политика управления и другого отношения к окружающей 
среде».

Как ранее сообщало ИА REX, главный научный сотрудник института телекоммуникаций и глобального 
информационного пространства Национальной академии наук Украины, доктор технических наук Евгений 
Яковлев заявил о том, что в нынешнее время идёт повышение уровня моря, что может негативно сказаться 
на     экологии  . «Мы сегодня должны учесть, что идёт повышение уровня моря — от 0,3 до 0,5 моря в прошлом 
веке. У нас на Украине увеличилась переработка берегов. При этом у нас ещё происходит воздействие волн 
на береговые пляжные зоны — недавние инциденты в Ялте, Алуште. Нужно по-новому смотреть 
на безопасность берегов», — отметил он. Напомним также, что масштабная природная катастрофа 
в Краснодарском крае принесла разрушения и смерть в один из самых благодатных российских регионов. 
Спустя неделю непогода пришла на Ставрополье. Непрекращающиеся дожди и сильные ветры на Украине 
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обесточили 409 населенных пунктов в 10 областях, причинив существенный материальный ущерб и унеся 
человеческие жизни. Убытки от непогоды подсчитывает и Молдавия после разгулявшегося в течение трех 
дней подряд сильного ливня с ураганным ветром: без электричества остались 44 населенных пункта 
в 8 районах страны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27568.html

Путин обратился с личным посланием к жителям Краснодарского края
Президент России Владимир Путин 18 июля обратился с личным посланием к жителям пострадавших 
районов Краснодарского края, в котором рассказал о принятых мерах по ликвидации последствий 
стихийного бедствия в регионе. Об этом сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Знаю, что в Крымске у многих не работает телевидение, новости приходят с опозданием, поэтому решил 
обратиться к вам напрямую, — говорится в послании главы государства. — Хочу, чтобы до каждой 
пострадавшей семьи дошёл изложенный простым человеческим языком смысл подписанного мной указа 
о помощи жителям Краснодарского края».

Путин, в частности, напомнил, что семьям погибших при наводнении будет выплачена единовременная 
материальная помощь в размере двух миллионов рублей — один миллион из федеральных средств и один 
миллион из краевого бюджета.

Кроме того, сообщил президент, каждому, кто постоянно проживал в пострадавших от наводнения 
населённых пунктах, независимо от того, утратил ли человек всё имущество или только частично, 
до 23 июля будет выплачено по 100 тысяч рублей из средств федерального бюджета и 60 тысяч рублей 
из краевого бюджета.

«Если человек утратил жильё полностью, то он сможет получить его бесплатно там же, где он жил 
до наводнения, или поблизости. Если он захочет переселиться из Крымска, то получит деньги в размере, 
который будет определён для нового строительства или приобретения жилья в другом месте», — сообщил 
Путин.

В случае, если жильё повреждено частично, то капитальный ремонт будет осуществлён за государственный 
счёт из расчёта 5 тысяч рублей за квадратный метр на одно пострадавшее домостроение или квартиру, 
отметил президент.

«Люди потеряли не только кров, но и бизнес, а значит, средства к существованию. Поэтому мною дано 
поручение о выделении субсидий, предоставлении займов на льготных условиях, чтобы бизнес можно было 
быстрее восстановить», — сообщил также глава государства. Согласно указу Путина, Минэкономразвития 
должно до 15 августа «обеспечить предоставление микрозаймов субъектам малого и среднего 
предпринимательства, пострадавшим от наводнения, на льготных условиях в сумме 200 млн рублей».

Разъяснил Путин и вопрос с компенсациями за утраченный автотранспорт. По его словам, компенсации 
за утраченный автотранспорт «законодательством не предусмотрены», тем не менее Минфину поручено 
«проследить за страховыми компаниями», чтобы владельцы автомобилей, которые были застрахованы 
от стихийного бедствия, получили страховые суммы «без излишней волокиты и в предусмотренном 
соответствующими договорами объёме». В соответствии с указом президента Минфин должен 
рекомендовать страховым компаниям осуществить все выплаты до 1 августа.

Путин также сообщил, что им даны отдельные поручения «по временному размещению в санаториях 
и медицинских учреждениях беременных женщин, детей, пожилых людей, инвалидов, а также 
по вакцинации и лечению». «В Крымске уже развёрнут мобильный госпиталь МЧС. Минобороны дано 
указание помогать МЧС и другим службам. У вас уже работает свыше 5 тысяч военнослужащих. Полиция 
должна обеспечить правопорядок на пострадавших территориях. Знаю, что к этой работе подключились 
казаки», — отметил он.

Кроме того, глава государства сообщил, что миграционной службе и полиции даны указания помочь 
жителям пострадавший районов восстановить паспорта и документы на автомашины, а местным властям — 
«сделать всё возможное, чтобы быстро были восстановлены документы на квартиры, дома и землю».

«Созданный вами комитет общественного контроля и квартальные комитеты должны — и это очень 
важно — подключиться к оценке ущерба, нанесённого жилью, и контролировать ход восстановительных 
работ, а также порядок и справедливость распределения средств», — подчеркнул в послании Путин.

Отдельно президент пообещал жителям Кубани привлечь к ответственности всех чиновников, 
не выполнивших свои обязанности, если соответствующие факты будут установлены: «Следственный 
комитет проведёт доскональный анализ причин, приведших к трагедии и массовой гибели людей. Если 
в ходе расследования выяснится, что кто-либо из должностных лиц своевременно не выполнил своих 
обязанностей, в том числе по оповещению людей об угрозе наводнения, они будут привлечены 
к ответственности в соответствии с законом».
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«Жизненно важно принять меры по предотвращению таких бедствий в будущем. До сентября правительство 
России и администрация Краснодарского края разработают и начнут реализацию комплекса мер 
по противодействию паводкам. Всё, что определено в указе, будет выполнено. Правительственная комиссия 
будет еженедельно докладывать мне о ходе восстановительных работ», — сообщил также Путин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27569.html

Владельцы водохранилищ Молдавии рискуют: эксперт
Молдавия пострадала от большого количества осадков, однако по сравнению с трагедией в Крымске 
масштабы молдавских осадков не столь разрушительны. Об этом заявила начальник Управления 
гидрологии Государственной гидрометеорологической службы Республики Молдова Людмила Сиренко 
18 июля в Кишенёве в ходе видеомоста Москва — Киев — Кишинёв на тему «Природные катаклизмы лета 
2012 и их последствия», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Дожди принесли Молдавии принесли ущерб, но не такой, как в России. Но ветер принёс ущерб. 
Существующая система мониторинга позволяет иметь возможность предсказать катаклизмы. Да, мы имеем 
запас времени. Мы можем предсказать. У нас существуют коды опасности, и два из них были 
задействованы. Если мы, Гидрометслужба, имеем связь с МЧС, мы можем предупреждать. Если люди 
знают, что их ожидает, при малейшем сообщении они готовы к последствиям. Мы всё время ведём диалог 
с МЧС и держим руку на пульсе. Это прерогатива Гидрометслужбы — предупреждать такие вещи», — 
подчеркнула Сиренко.

Она отметила важность трансграничного оповещения о природных катаклизмах: «Когда в 2008 году трое 
суток шли дожди над Карпатами, мы имели огромный ущерб. У нас были и прорывы, и затопления. 
Но трудно сказать, что цикличность будет. Система раннего оповещения на трансграничном уровне играет 
большую роль. Что касается малых бассейнов — да, у нас проблемы, потому что все водохранилища 
находятся в очень плачевном состоянии. Они являются потенциальными источниками опасности. Мы всегда 
сообщаем экономическим агентам, в чьём владении находятся водохранилища, о возможных рисках 
и прорывах».

Как ранее сообщало ИА REX, президент Национального экологического центра Украины Ярослав Мовчан 
также призвал создать чёткий план действий при возникновении чрезвычайных ситуациях: «Увы, наши 
страны не очень готовы к подобным явлениям: мы сталкивались с этим при разливе нефти в Керченском 
проливе. Просто нет нормальных планов действий в ЧС. Ещё один момент — системы информирования 
и оповещения, ибо любая вода имеет время выбегания, и та большая вода двигалась несколько часов», — 
сказал он. Напомним также, что масштабная природная катастрофа в Краснодарском крае принесла 
разрушения и смерть в один из самых благодатных российских регионов. Спустя неделю непогода пришла 
на Ставрополье. Непрекращающиеся дожди и сильные ветры на Украине обесточили 409 населенных 
пунктов в 10 областях, причинив существенный материальный ущерб и унеся человеческие жизни. Убытки 
от непогоды подсчитывает и Молдавия после разгулявшегося в течение трех дней подряд сильного ливня 
с ураганным ветром: без электричества остались 44 населенных пункта в 8 районах страны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27570.html

Молдавии необходимо бассейновое трансграничное сотрудничество с 
Украиной: мнение
Качество лесов в Карпатах за последние годы ухудшилось, вследствие чего сток воды на территорию 
Молдавии происходит быстрее. Об этом заявил директор международной ассоциации хранители реки «Eсо-
Тирас» Илья Тромбицкий 18 июля в Кишенёве в ходе видеомоста Москва — Киев — Кишинёв на тему 
«Природные катаклизмы лета 2012 и их последствия», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«В Северной зоне Чёрного моря лето будет жарким, а зима будет влажной. Количество осадков 
не изменится, но другое дело, что эти осадки будут выпадать более непредсказуемо, в этой связи важно, 
чтобы вся территория имела возможность удержать осадки, чтобы они не скатывались в реки. Для нас 
важны Карпаты, потому что с них стекает вода в Молдавию. Качество лесов в Карпатах за последние годы 
уменьшилось, сток происходит быстрее. В то же время, было бы хорошо замедлить сток — и не с помощью 
водохранилищ, а с помощью восстановления ландшафтов. И Украина, и Молдавия зависят 
от гидрологического режима. Буквально 10 дней назад в Молдавии плакали: у нас засуха. Прошло 
заседание чрезвычайной комиссии. Осадки выпали, правда, всё равно слишком поздно», — сказал он.

По его мнению, гидрологи не учитывают факт экопотребностей Среднего и Нижнего Днестра: «Мы имеем 
общее прошлое и общее настоящее. В начале 80-х на Украине был построен Днестровский гидрокомплекс. 
Гидрологи говорят о позитивном влиянии, но я вас уверяю, что гидроэнергетики почти не смотрят 
на экологические потребности Среднего и Нижнего Днестра. Мы рассчитываем на сотрудничество 
бассейнового трансграничного сотрудничества с Украиной».
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Как ранее сообщало ИА     REX  , начальник Управления гидрологии Государственной гидрометеорологической 
службы Республики Молдова Людмила Сиренко также заявила о важности трансграничного оповещения 
о природных катаклизмах. «Система раннего оповещения на трансграничном уровне играет большую роль. 
Что касается малых бассейнов — да, у нас проблемы, потому что все водохранилища находятся в очень 
плачевном состоянии. Они являются потенциальными источниками опасности. Мы всегда сообщаем 
экономическим агентам, в чьём владении находятся водохранилища, о возможных рисках и прорывах», — 
сказала она. Напомним также, что масштабная природная катастрофа в Краснодарском крае принесла 
разрушения и смерть в один из самых благодатных российских регионов. Спустя неделю непогода пришла 
на Ставрополье. Непрекращающиеся дожди и сильные ветры на Украине обесточили 409 населенных 
пунктов в 10 областях, причинив существенный материальный ущерб и унеся человеческие жизни. Убытки 
от непогоды подсчитывает и Молдавия после разгулявшегося в течение трех дней подряд сильного ливня 
с ураганным ветром: без электричества остались 44 населенных пункта в 8 районах страны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27571.html

Медведев: России и Белоруссии необходимы совместные 
экономические проекты
Экономические отношения между Россией и Белоруссией должны основываться не только на поставках 
товаров, но и на совместных интеграционных проектах. Об этом заявил председатель правительства 
РФ Дмитрий Медведев на переговорах со своим белорусским коллегой Михаилом Мясниковичем 
18 июля в Минске, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Медведев отметил, что российско-белорусские отношения в настоящее время находятся «на подъёме». 
«Свидетельством тому является самый большой за всю историю российско-белорусского экономического 
сотрудничества торговый оборот — это и результат нашей двусторонней работы, и, конечно, результат 
создания нового интеграционного объединения: я имею в виду и Таможенный союз, и Единое 
экономическое пространство», — сказал он.

«Но наша задача заключается в том, чтобы эти положительные позиции, которые существуют 
в экономической сфере, нам закрепить. Для этого нужно, чтобы долгосрочные экономические отношения 
между Россией и Белоруссией основывались не только на поставках из России в Беларусь и наоборот тех 
или иных товаров, а на совместных проектах, проектах именно интеграционного порядка. И я считаю, что 
наши правительства выполнят свою задачу только в том случае, если такие проекты не только появятся, 
но и будут реализованы», — заявил Медведев.

Одним из таких проектов он назвал строительство атомной станции в Белоруссии, отметив, что 
«в ближайшее время соответствующие документы будут подписаны и вступят в действие». «Надеюсь, что 
в ближайшее время будут реализованы и другие проекты в области совместных предприятий 
по машиностроению, по автомобилестроению, по некоторым другим направлениям сотрудничества», — 
добавил российский премьер.

«Если мы сможем продвинуться в этой сфере, это будет означать, что степень интегрированности наших 
экономик качественно возросла, а это означает, что эти взаимоотношения поставлены на долгосрочную 
основу и не будут зависеть от международной конъюнктуры — от цен на нефть, на газ, на продукцию 
машиностроения и какие-то другие позиции. Это будет уже комплексный результат», — подчеркнул 
Медведев.

Мясникович со своей стороны отметил, что в Белоруссии «рады видеть российских партнёров в качестве 
акционеров и новых собственников на белорусском рынке и недвижимости, и различных проектов — 
инфраструктурных, сетевых, конкретных отраслей и так далее». «Поэтому добро пожаловать — мы готовы 
к обсуждению всех вопросов, которые представляют взаимный интерес», — сказал он.

Дмитрий Медведев 18 июля находится в Минске с рабочим визитом. Помимо встреч с президентом 
Белоруссии Александром Лукашенко и главой белорусского правительства Михаилом Мясниковичем, 
в программе поездки российского премьера — участие в заседании Совета министров Союзного 
государства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27572.html

Россию ждёт полный тупик: Григорий Трофимчук о применении закона 
о статусе «иностранного агента» к СМИ
«Единая Россия» вслед за принятием закона об НКО, проявила интерес и к СМИ. В частности, широко 
стала обсуждаться возможность официально считать иностранными агентами и средства массовой 
информации, финансируемые из-за рубежа. О том, к чему могут привести запреты и возможно ли в таком 
случае сокращение числа вещательных точек оппозиционного толка и прозападных СМИ, рассказал эксперт 
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ИА     REX  , политолог Григорий Трофимчук.

Лет тридцать назад на СССР спокойно и размеренно — за исключением некоторых проблем с глушением — 
вещали все, кто хотел: «Голос Америки», «Радио Свобода» и т.д. И та сторона своего добилась. Сегодня 
проблем с попавшим под запрет оппозиционным вещанием (радио, интернет) не возникнет тем более,

После давления на НКО и, соответственно, на их информационные ресурсы объём зарубежного 
финансирования только возрастёт, а сами вещательные центры просто переместятся на другие технические 
платформы. Но главная проблема состоит не в этом, а в том, что запрет, как всегда, резко повысит интерес: 
россияне, которые «в упор» не интересовались такими, к примеру, сайтами, как «Каспаров.Ру» теперь 
вполне могут полезть на эти и другие аналогичные порталы, попавшие под пресс. Кремль забывает, что 
интерес к «Голосу Америки» иссяк именно тогда, когда этот голос стал полностью доступен. А Русскую 
службу ВВС, в результате, пришлось закрыть вообще.

Сегодня получится нечто подобное тому, что происходило в перестроечной России, когда появлялись новые 
полузапрещённые информационные форматы — к примеру, «Радио России», на котором все ведущие 
вещали в прозападной, до предела раскрепощённой манере, что делало это радио полным аналогом 
привычных диссидентских передач, и сюда мгновенно стеклись все слушатели.

Запретить и загнать в угол прозападные НКО таким путём не получится. Наилучший вариант — создание 
новых государственных программ (в пространстве интернета радио, ТВ), которые бы на несколько порядков 
перекрыли, по интересу, всё, что связано с оппозицией. Весь развлекательный и рекламный контент, 
включая все сериалы, надо слить на один государственный канал и именно там давать слово любому 
представителю оппозиции — Немцову, Касьянову, Удальцову, Собчак, ни в коем случае не запрещая 
им выход на аудиторию.

Нет никакого смысла запрещать какие-то там сайты в интернете, так как каждый россиянин ежедневно, 
в спокойном режиме слушает комментарии Юлии Латыниной и других ведущих «Эха Москвы», которое 
находится непосредственно под крылом «Газпрома». Там можно услышать всё — и о Путине, и обо всём 
остальном. Что надо делать в этом случае, — закрывать «Газпром»? То же самое с «Коммерсант.ФМ» 
и многими другими брендами, финансируемыми не из-за рубежа.

Российские патриоты-общественники, выступающие за закрытие прозападных НКО, даже не понимают всей 
силы всего лишь одного аргумента Михаила Федотова, который предложил между делом, по аналогичной 
схеме, зарегистрировать в качестве «агентов Кремля» движения типа «Наши», которые всегда 
открещивались от таких обвинений. Интересного, информационно значимого контраргумента на всего лишь 
один этот тезис у защитников Закона об НКО не нашлось, — так о какой же осмысленной борьбе можно 
вести речь и кто в принципе может её вести?

В этой ситуации Кремлю нет никакого смысла закрывать, попутно, националистические сайты, так как 
именно они регулярно, с упоением и безо всяких денег отвязываются на ключевых противников власти.

Поход, в таком виде, по этому пути — полный тупик, который не помог СССР, не поможет и новой России. 
Чиновники по определению не могут работать в креативной сфере, не понимают самих основ 
информационной борьбы, тем самым они ослабляют Путина, себя, а заодно и страну, в которой живут 
и работают.

Запретить — сегодня намного сложнее, чем разрешить, каким бы парадоксальным не выглядело это 
утверждение. Поэтому если у вас под рукой нет сильных сторонников запрета, то с запретом надо слегка 
обождать, найдя для проекта нужных людей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27573.html

Россия и Белоруссия подписали контракт на строительство АЭС
Россия и Белоруссия заключили генеральный контракт на строительство Белорусской АЭС. Как сообщает 
корреспондент ИА     REX  , документ подписан в рамках визита председателя правительства РФ в Минск 
18 июля.

Согласно контракту, атомная электростанция в Островецком районе Гродненской области будет 
возводиться по российскому проекту «АЭС-2006». Генеральным подрядчиком выступает российская 
компания «Атомстройэкспорт».

На строительство двухблочной АЭС мощностью до 2400 МВт Россия выделяет 15-летний кредит в размере 
10 млрд долларов. Строительно-монтажные работы по первому блоку предусматривается завершить 
в 2017 году, а ввод его в эксплуатацию намечен на 2018 год. Сроки по второму блоку АЭС — 2019 год и 2020 
год соответственно.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27574.html
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Минкомсвязи ввело спецномера для сообщений о преступлениях 
против детей
Минкомсвязи закрепило за Следственным комитетом короткие номера — 121, 122 и 123, по которым можно 
сообщить о совершении преступлений против детей. Об этом 18 июля сообщает пресс-служба ведомства, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

«За Следственным комитетом Российской Федерации закрепляются короткие номера 121, 122, 123 для 
принятия сообщений по теме «Ребенок в опасности», — говорится в пресс-релизе.

Как поясняется, такое решение принято в связи с обращением в адрес Минкомсвязи председателя 
Следственного комитета Александра Бастрыкина. Речь шла о выделении коротких номеров для 
обеспечения прямой связи граждан со Следственным комитетом по вопросам защиты прав 
несовершеннолетних.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27575.html

Медведев: Создание совместного предприятия МАЗа и КамАЗа 
находится в продвинутой стадии
Процесс создания совместного предприятия белорусского МАЗа и российского КамАЗа находится 
в продвинутой стадии. Об этом сообщил председатель правительства РФ Дмитрий Медведев на пресс-
конференции по итогам переговоров с главой белорусского правительства Михаилом Мясниковичем 
18 июля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Конечно, в период переговоров не принято раскрывать карты, но, если обсуждать ситуацию вокруг 
создания совместного предприятия между КамАЗом и МАЗом, то, я считаю, это предприятие, его создание 
находится в продвинутой степени, позиции сторон во многом согласованы», — сказал Медведев.

Он добавил, что «есть, конечно, вопросы, которые подлежат доуточнению, потому что в общем и целом 
здесь необходимо сочленить интересы нескольких государств и нескольких компаний». «С одной стороны, 
это, естественно, белорусские интересы, с другой стороны — российские интересы и интересы КамАЗа, 
который, собственно, является российской компанией, но в которой принимает участие и немецкая 
компания Daimler», — пояснил Медведев.

«Поэтому это достаточно сложный переговорный процесс, который, я надеюсь, в относительно короткой 
перспективе будет завершён», — добавил российский премьер.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27576.html

Госбарьеры для СМИ, финансируемых из-за рубежа, не будут 
эффективными: Михаил Нейжмаков
Политолог, эксперт ИА     REX   Михаил Нейжмаков прокомментировал возможность применения к СМИ закона 
об НКО-иностранных агентах.

Эффективность любых подобных мер для властей снижает минимум два обстоятельства. Во-первых, 
официальные барьеры, связанные с получением зарубежного финансирования, можно и обходить. 
Например, возможно получение финансирования не напрямую из-за границы, а через промежуточные 
структуры, зарегистрированные в России. Другой вариант этого же пути — официальное получение 
материальной помощи, направленной из-за рубежа, от имени российских граждан. Близкий аналог — 
финансирование предвыборных кампаний из-за границы в тех западных странах, где такой путь под 
запретом. В итоге, там это всё равно регулярно происходит, о чём свидетельствуют периодически 
попадающие под объективы СМИ скандалы на эту тему (судя по всему, являющиеся лишь вершиной 
айсберга). А ведь у западных контрольных органов опыта в отслеживании подобных нарушений куда 
больше.

Во-вторых, если НКО (а в будущем — возможно и СМИ), получающему финансирование из-за рубежа, 
придётся открыто признавать себя «иностранным агентом», это ещё не значит, что его авторитет у целевой 
аудитории снизится. Вопрос в том, что это за аудитория. В среде либеральной оппозиции и городского 
«среднего класса» вообще публичное признание в получении зарубежного финансирования не является 
«компроматом». Данной аудиторией это воспринимается спокойно. Вспомним ту же ассоциацию «Голос», 
которая давно открыто признавала факт получения зарубежного финансирования, но её авторитет 
в оппозиционной среде от этого не снижался.

Другое дело, что для политиков, ищущих поддержки и в более консервативных слоях, сотрудничество 
с организациями, которым придётся признать себя «иностранными агентами», и правда станет 
проблемным. Например, среди сторонников Алексея Навального есть люди широкого диапазона взглядов 
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и многие из них не верят, что он может быть как-то связан с зарубежными структурами. Но, конечно, это 
в гораздо большей степени относится к НКО, чем к СМИ — давать интервью любой политик может хоть 
«иностранному агенту», хоть чёрту в ступе.

Кстати, есть аспект, на который пока мало кто обратил внимание. Все спорят об НКО (а теперь и о СМИ), 
получающих финансирование с Запада, и так или иначе связанных с федеральной оппозицией. Но ведь 
есть ещё и соответствующие структуры, получающие финансирование из стран Ближнего Востока. 
На федеральном уровне они, конечно, мало заметны, с федеральной оппозицией вряд ли активно 
контактируют. Однако на политику ряда проблемных регионов (на Северном Кавказе или в Поволжье) 
вполне могли бы повлиять или, по крайней мере, желать такое влияние обрести. В том числе в целях 
разжигания сепаратистских настроений. Независимо от отношения к федеральным политическим баталиям 
и конкретному закону, пристальнее следить за такими структурами точно придётся.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27577.html

Россия и Турция против нарушения территориальной целостности 
Сирии
Россия и Турция выступают против нарушения территориальной целостности Сирии. Об этом заявил 
премьер-министр Турции Реджеп Тайип Эрдоган на пресс-конференции по итогам переговоров 
с президентом России Владимиром Путиным 18 июля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Прежде всего, мы разделяем одни и те же взгляды по вопросу обеспечения стабильности на территории 
Сирии. Мы категорически выступаем против нарушения территориальной целостности Сирии», — приводит 
слова турецкого премьера пресс-служба Кремля.

«Мы говорим, что в Сирии должна восторжествовать воля народа, и желаем, чтобы судьбу Сирии после 
Асада определил сам народ Сирии, а не другие внешние силы. Пусть сирийский народ примет своё 
решение», — сказал Эрдоган.

Он подчеркнул, что «в такой ситуацией важные задачи стоят перед Советом безопасности ООН и, 
в частности, перед постоянными членами Совета безопасности». При этом Эрдоган выразил мнение, что 
«достичь результата можно именно в рамках решений, принятых в     Женеве  ». «Совещание, проведённое 
в Женеве, по сути дела, представляет собой важную «дорожную карту», — отметил он.

Путин выразил поддержку позиции Турции в этом вопросе. «Я могу только добавить, что Россия 
приветствует поддержку со стороны Турции женевских решений „Группы действий“. Это хорошая основа для 
согласования позиций на будущее», — сказал российский президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27578.html

Совбез ООН перенёс голосование по резолюции в отношении Сирии до 
19 июля
Совет безопасности ООН принял решение о перенесении голосования по новой резолюции в отношении 
Сирии до утра 19 июля. С просьбой об этом выступил спецпосланник ООН и Лиги арабских государств 
Кофи Аннан.

К голосованию в Совбезе ООН подготовлены сразу два проекта документа — западный и российский. 
Проект, предложенный западными странами, предусматривает продление мандата миссии международных 
наблюдателей на 45 дней и предъявление новых требований официальному Дамаску. В частности, 
сирийским властям отводится десять дней на прекращение использования тяжёлого вооружения. В случае 
невыполнения требований допускается возможность введения жёстких санкций в отношении Сирии.

Проект, подготовленный российской стороной, предусматривает продление мандата миссии наблюдателей 
на три месяца и направлен на поиск путей диалога между руководством Сирии и вооружённой оппозицией.

В случае, если оба документа будeт заблокированы, миссия международных наблюдателей в республике 
будет свёрнута, поскольку срок действия её нынешнего мандата заканчивается уже в пятницу, 20 июля.

Голосование в Совбезе ООН должно было проходить на фоне резкого обострения ситуации в Сирии. 
18 июля в Дамаске произошёл крупный теракт: смертник подорвал себя в штаб-квартире Службы 
национальной безопасности в то время, когда в здании проходило совещание министров с руководителями 
службы безопасности. В результате взрыва погибли министр обороны Сирии Дауд Раджха и его 
заместитель, глава следственного аппарата Службы общей разведки, а также муж сестры президента 
Башара Асада и его двоюродный брат. Министр внутренних дел Мухаммед аш-Шаар и глава Службы 
национальной безопасности Хашим Бахтияр при взрыве получили ранения.

По данным некоторых источников, смертник был сотрудником личной охраны Башара Асада. 
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Ответственность за взрыв взяли на себя боевики исламистской группировки «Лива аль-Ислам», а также 
командование Сирийской освободительной армии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27579.html

На Павелецком направлении МЖД движение поездов вошло в обычный 
график
С 16.00 18 июля движение поездов на всем Павелецком направлении МЖД восстановлено в полном 
объёме, поэтому в вечерние часы «пик» все пассажиры могут воспользоваться железнодорожным 
транспортом по обычному расписанию, сообщили ИА     REX   в службе корпоративных коммуникаций МЖД.

Сегодня на станции Бирюлёво завершены работы по устранению последствий сбоя системы автоматики и 
телемеханики, произошедшего в ночь на 17 июля, движение поездов дальнего следования и пригородного 
сообщения этого направления введено в график.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27580.html

Путин и Обама обсудили пути урегулирования ситуации в Сирии
Президенты России и США Владимир Путин и Барак Обама 18 июля обсудили ситуацию в Сирии 
в контексте дискуссий по внесённым проектам резолюций, ведущихся в Совбезе ООН. Об этом сообщает 
пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«По инициативе американской стороны состоялся телефонный разговор Владимира Путина с Бараком 
Обамой. Президент США выразил соболезнования в связи с разрушительным наводнением на Кубани, 
повлекшим многочисленные человеческие жертвы», — говорится в сообщении.

«В контексте дискуссий, ведущихся в Совете безопасности ООН по внесённым проектам резолюций 
по урегулированию в Сирии, Владимир Путин и Барак Обама обстоятельно обсудили ситуацию в этой 
стране, констатировав тенденцию к её обострению. В целом состоявшийся обмен мнениями показал 
совпадение общей оценки положения в Сирии и конечной цели урегулирования. Вместе с тем, сохраняются 
различия в подходах, касающихся практических средств достижения такого урегулирования», — отметили 
в пресс-службе.

Президенты России и США договорились поддерживать тесный диалог по данному вопросу.

Напомним, Совет безопасности ООН принял решение о перенесении голосования по новой резолюции 
в отношении Сирии до утра 19 июля на фоне очередного крупного теракта, произошедшего 18 июля 
в Дамаске. К голосованию в Совбезе ООН подготовлены сразу два проекта резолюции — западный 
и российский. В случае, если оба документа будeт заблокированы, миссия международных наблюдателей 
в республике будет свёрнута, поскольку срок действия её нынешнего мандата заканчивается уже в пятницу, 
20 июля.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27581.html

В Госдуму внесён законопроект о СМИ-иностранных агентах
Депутат от фракции «Единая России» Евгений Фёдоров 18 июля внёс в Госдуму проект поправок в закон 
о СМИ, согласно которым российские средства массовой информации, финансируемые или получающие 
гранты из-за рубежа, должны будут информировать об этом свою аудиторию.

Как заявил автор поправок, документ подготовлен «в продолжение той работы, которая была начата 
с принятием закона об НКО-иностранных агентах». Решение по сути распространить на СМИ нормы, 
предложенные в отношении некоммерческих организаций, Фёдоров объяснил тем, что средства массовой 
информации «оказывают на политическое пространство не меньшее влияние, чем НКО, а может быть даже 
и большее».

В случае, если поправки будут приняты, печатным изданиям, получающим иностранное финансирование, 
придётся указывать информацию об этом в выпускных данных, телеканалам — в лицензионных данных. 
Первое чтение законопроекта, как полагает Фёдоров, может состояться в октябре.

Данная тема чуть ранее уже поднималась в рядах «единороссов». Так, депутат Илья Костин заявлял, что 
некоторые СМИ, получающие финансирование из-за рубежа, представляют собой «рупор иностранного 
государства», но при этом «делают вид, что сами зарабатывают деньги». Депутат Владимир Бурматов, 
в свою очередь, высказывал соображения о том, что статус «иностранного агента» можно было бы 
присваивать СМИ, иностранные средства в которых превышают 50% редакционного бюджета.

Вместе с тем, в «Единой России» уже заявили, что внесение подобного законопроекта в Госдуму является 
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исключительно личной инициативой депутата Фёдорова. Вице-спикер Госдумы от «Единой России» Сергей 
Железняк сообщил, что поправки во фракции не обсуждались. При этом Железняк выразил мнение, что все 
вопросы, касающиеся деятельности СМИ, «уже реализованы в рамках действующего законодательства».

Инициативу Евгения Федорова прокомментировали и в президентском совете по развитию гражданского 
общества и правам человека. Глава совета Михаил Федотов назвал поправки бессмысленными, отметив, 
в частности, что в случае их принятия «иностранными агентами» окажутся все СМИ, продающие свою 
продукцию за рубежом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27582.html

Путин: Россия и Турция могут в ближайшее время утроить 
товарооборот
Россия и Турция имеют все шансы сохранить рост товарооборота и в ближайшее время утроить его 
показатели. Об этом заявил президент России Владимир Путин на пресс-конференции по итогам 
переговоров с премьер-министром Турции Реджепом Тайипом Эрдоганом 18 июля, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

Путин напомнил, что товарооборот между двумя странами в прошлом году вырос на 26% и достиг почти 
32 млрд долларов. «При такой динамике — а у нас есть все шансы её сохранить — мы можем в ближайшее 
время выйти на уровень 100 млрд долларов в год», — сказал российский лидер.

Среди перспективных областей сотрудничества он назвал также сферу энергетики, отметив, что совместная 
работа ведётся «по разным направлениям энергетики». «Развиваем атомную энергетику, уделяем большое 
внимание инфраструктурным проектам. Появляются и новые направления деятельности, в том числе, 
допустим, в сфере металлургической промышленности», — отметил Путин.

Отдельно президент России упомянул о сфере туризма. Он напомнил, что в прошлом году Турцию посетили 
3,5 млн российских туристов, отметив, что такой показатель является «и результатом качества услуг, 
предоставляемых российским туристам в Турции, и результатом целенаправленного упрощения визового 
режима между двумя странами».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27583.html
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Выпуск от  19.07.12

Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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